
 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 05 de Julio de 2013 

 
 

 1 

TITULARES LOCALES 
 

IEE confía en una elección "tranquila"  
Pese al clima polarizado que se registra previo a las elecciones del 7 de julio provocado por 
la guerra sucia entre los integrantes de las campañas de Enrique Agüera Ibáñez y de José 

Antonio Gali Fayad y a pesar del asesinato del ex rector de la BUAP, Samuel Malpica Uribe, 
Olga Lazcano Ponce afirmó que hay un clima "tranquilo" de cara a los comicios. (El Sol de 

Puebla) 
  
Entrega RMV más de 430 mdp a empresas sin licitación  

Más de 430 millones de pesos ha entregado el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle 
Rosas, sin licitación a tres empresas que no son poblanas para el desarrollo de sus 

“megaobras” denunció la ex diputada panista, Violeta Lagunes Viveros, quien exigió a la 
Auditoría Superior del Estado (ASE) realice una investigación seria y a fondo . (Heraldo) 
   

Habrá elecciones seguras  
El ayuntamiento de Puebla y el Instituto Electoral del Estado (IEE) unieron esfuerzos para 

que el 7 de julio, día de la elección local, existan las condiciones de paz y tranquilidad que 
requieren los poblanos para salir a votar. (Síntesis) 
  

Cancelan 50 vuelos por caída de ceniza del Popo  
Al menos 50 vuelos fueron cancelados ayer debido a la caída de ceniza registrada en los 

estados de México, Morelos, Puebla, Tlaxcala y el Distrito Federal. (Intolerancia Digital) 
  

Cierra el #Ofertómetro; Gali lanzó más propuestas que Agüera  
Al cierre de la campaña, Antonio Gali Fayad superó en presentación de propuestas a su 
adversario Enrique Agüera Ibáñez, pues mientras el abanderado de “Puebla Unida” presentó 

111 compromisos en las ocho semanas del proceso, el de la alianza “5 de Mayo” cerró el 
#Ofertómetro en 90. (Cambio) 

  
Sustituyen a cinco mil funcionarios de casilla 
Aproximadamente 5 mil funcionarios electorales de casillas fueron sustituidos en la ultima 

etapa de capacitación previa a las elecciones del domingo 7 de Julio, lo anterior debido a las 
renuncias que presentaron funcionarios de ultima hora. (Milenio digital) 

  
Rechazan familiares de Malpica que su muerte tenga un trasfondo político 
La familia del ex rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) Samuel Malpica Uribe 

descartó que fueran víctimas de amenazas previas al asesinato del académico o que su 
muerte tuviera un trasfondo político. (La Jornada de Oriente) 

 
TITULARES DIGITALES 
 

Transportistas van a paro por rechazo a la ruta 2 del Metrobús 
Un paro de labores para este viernes, con 950 unidades de rutas que corren por la 11 sur y 

16 de septiembre, acordaron transportistas tras realizar un plantón en la Secretaría de 
Transportes, en demanda de que se transparente el proyecto de la ruta 2 del Metrobús de 
Puebla. (e-consulta) 
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Anuncia rector de la BUAP publicación de convocatoria para definitividades 
Tras reconocer el nivel de calidad de la investigación y de sus cuerpos académicos, que hoy 

ubican a la Facultad de Economía de la BUAP como una de las más reconocidas de la región 
centro-sur del país, el rector Alfonso Esparza Ortiz anunció la próxima publicación de la 
convocatoria para el otorgamiento de definitividades, en aras de consolidar los procesos de 

enseñanza en cada unidad académica. (Periódico digital) 
   

Firman convenio Ayuntamiento de Puebla e IEE para garantizar la seguridad el 7 de julio 
Para garantizar la seguridad y tranquilidad en la ciudad durante el desarrollo del proceso 
electoral 2013, el ayuntamiento de Puebla y el Instituto Estatal Electoral (IEE) firmaron un 

convenio de colaboración. (Contraparte) 
 

IEE y Rivera Pérez garantizan comicios seguros en Puebla 
Se emplearán a mil 850 elementos policiales para el resguardo de la seguridad en la jornada 
electoral, así como a más de 100 funcionarios operando en el CERI para el manejo de las 

cámaras de video vigilancia. (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
 
Espían PCs y celulares 

Como en EU, Serbia, Francia y Alemania, en México hay un sistema de espionaje cibernético 
que registra actividades en línea de cualquier usuario. (Reforma) 

  
Federales operan red de tráfico humano 

Una investigación de grupos defensores de derechos humanos de los migrantes reveló una 
modalidad de tráfico, extorsión y secuestro de indocumentados que involucra a policías 
federales, bandas del crimen organizado y empresas que rentan autobuses de turismo. (El 

Universal) 
  

Es el proceso electoral mas violento: Senado 
La comisión senatorial de seguimiento a las elecciones concluyó que este proceso ha sido el 
más violento y citó que específicamente hay casos como Veracruz, Coahuila y Quintana Roo 

donde se percibió que existe temor entre ciudadanos. (Milenio digital)  
 

Salen libres y  sin cargo alguno los tres generales 
Luego de más de 70 días de arraigo, y un año y 19 días de encarcelamiento, los generales 
Ricardo Escorcia, Roberto Dawe y Rubén Pérez Ramírez, así como el teniente coronel Silvio 

Isidro Hernández Soto, recuperaron su libertad tras ser exonerados de las acusaciones de 
delincuencia organizada e ilícitos contra la salud, que la Procuraduría General de la República 

(PGR) les formuló durante la gestión de Marisela Morales. (La Jornada) 
  
Apetito sano, mercado de $8,900 millones 

En los últimos 20 años el valor del sector ha crecido a una tasa promedio de 15% anual; 
prevalece el reto de incrementar el consumo local, pues 83% de lo que se produce, se 

exporta. (El Economista Digital) 
  
Ordena juez libertad inmediata a los militares encarcelados 
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Un juez federal ordenó ayer la absoluta e inmediata libertad de los generales Roberto Dawe 
González, Rubén Pérez Ramírez y Ricardo Escorcia Vargas, así como del teniente coronel 

Silvio Isidro de Jesús Hernández Soto y el mayor Iván Reyna Muñoz, a casi un año de haber 
sido encarcelados en el penal de El Altiplano, acusados durante la administración del 
presidente Felipe Calderón de tener nexos con el cártel de los hermanos Beltrán Leyva. 

(Crónica Digital) 
  

Cobran $179 millones por no dar clases; profesores de Michoacán y Guerrero 
Los gobiernos de Michoacán y Guerrero pagaron 178.6 millones de pesos en los salarios de 
17 mil 500 profesores por hasta 40 días que dejaron sin clases a casi medio millón de 

alumnos de educación básica, de marzo a mayo, pese a que por ley debieron aplicarse 
sanciones salariales. (Excélsior) 

 
INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Signan convenio el ayuntamiento de Puebla y el IEE para garantizar seguridad el 

domingo 
El ayuntamiento de Puebla y el Instituto Estatal Electoral (IEE) firmaron un convenio de 
colaboración para garantizar la seguridad de los electores; esto durante la jornada del 

próximo domingo 7 de julio, informó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez. El edil afirmó en 
conferencia de prensa que con esta firma se estarán brindando garantías y apoyo a los 

ciudadanos en materia de seguridad pública y protección civil, por lo que aseguró que las 
elecciones en la capital se llevarán con toda calma y en paz. En tanto, el presidente 

consejero del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), Armando Guerrero Ramírez. 
(Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/05/signan-convenio-el-ayuntamiento-de-

puebla-y-el-iee-para-garantizar-seguridad-el-domingo/  
 

PERIODICO DIGITAL 
• Rivera anuncia que operativo de seguridad para el 7 de julio está listo 
Listo el operativo de seguridad para el próximo siete de julio, así lo anunció el presidente 

municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien aseveró que serán mil 959 elementos de seguridad 
los que apoyen en esta labor. En conferencia de prensa el edil agregó que a la par se 

trabajará con las siete delegaciones de los juzgados calificadores para atender cualquier 
denuncia. Mil 850 elementos de la Secretaria de Seguridad Pública y Tránsito Municipal 
vigilarán las calles y cien más operarán desde el Centro de Emergencia y Respuesta 

Inmediata (CERI), a fin de coadyuvar en las labores de vigilancia, sin embargo el operativo 
se mantendrá coordinado por los tres niveles de gobierno. (Abraham Espinosa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/rivera_anuncia_que_operativo_de_seguridad_para_el_
7_de_julio_esta_listo#.UdYJ7b02VRs 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Firman convenio Ayuntamiento de Puebla e IEE para garantizar la seguridad el 7 de 

julio 
Para garantizar la seguridad y tranquilidad en la ciudad durante el desarrollo del proceso 
electoral 2013, el ayuntamiento de Puebla y el Instituto Estatal Electoral (IEE) firmaron un 

convenio de colaboración. Por lo que el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez dio a 
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conocer los siguientes acuerdos: 1.- Garantizar la seguridad de todos los edificios del 
Organismo Electoral, tanto estatal, municipal y distrital. 2.- Hacer cumplir la Ley Seca en el 

municipio de Puebla, la cual iniciará a partir del primer minuto del sábado y terminará  hasta 
el último minuto del día domingo. 3.- Garantizar el resguardo y  el traslado de los paquetes 
electorales. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52685 

 
PUEBLA ON LINE 
• IEE y Rivera Pérez garantizan comicios seguros en Puebla 

El ayuntamiento de Puebla informó que sostuvo una reunión de trabajo con el Instituto 
Electoral del Estado, encabezado por el consejero presidente, Armando Guerrero Ramírez, en 

el marco de la celebración de la próxima jornada electoral en la ciudad. El presidente 
municipal, Eduardo Rivera Pérez, indicó las disposiciones del Gobierno Municipal durante la 
fecha de los comicios: Se han verificado todos y cada uno de los edificios del Organismo 

Electoral tanto estatal como municipal y distrital, las cuales se encuentran con las 
condiciones básicas de seguridad. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41937:iee-y-rivera-
p%C3%A9rez-garantizan-comicios-seguros-en-puebla&Itemid=127 
 

RETO DIARIO 
• Cerca de 1,800 elementos de la SSPTM serán desplegados el domingo 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que durante la jornada 
electoral del 7 de julio serán desplegados 1,800 elementos policiales para garantizar la 

seguridad en la ciudad. Durante una reunión de trabajo con el consejero presidente del 
Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, el edil, indicó que además 
100 funcionarios operarán desde el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) 

para el manejo de las cámaras de videovigilancia. Eduardo Rivera Pérez, destacó que el 
gobierno municipal estará coordinado con autoridades estatales en la estrategia de 

seguridad. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48000&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Cerca-de-1,800-elementos-de-la-SSPTM-seran-desplegados-el-domingo 

 
NG PUEBLA 

• Resguardarán elecciones mil 850 policías municipales: Rivera 
El alcalde de la ciudad, Eduardo Rivera Pérez, informó sobre el operativo de seguridad que 
se ejecutará el próximo 7 de julio con motivo de las elecciones, en el que -indicó- 

participarán mil 850 elementos de seguridad, además de que operarán 100 más al interior 
del CERI. En rueda de prensa con los medios de comunicación, el munícipe explicó que se 

tendrá una coordinación entre los tres órdenes de gobierno para mantener el orden durante 
la jornada electoral. Incluso comentó que desde el CERI habrá un control de cada punto en 
la capital a través de las cámaras de video vigilancia. (Evangelina Rosales Gasca)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/58885resguardarán-elecciones-mil-850-policías-
municipales-rivera#.UdaW072v5KY 

 
INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

SINTESIS 
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• 4 mil policías vigilarán comicios 
El gobierno del estado ha informado que alrededor de cuatro mil policías estatales y 

municipales participarán en el operativo de seguridad para la elección del 7 de julio. Los 
elementos de seguridad tienen por encomienda vigilar que no se cometan disturbios, así 
como contener posibles enfrentamientos en el municipio de Puebla y municipios del interior 

del estado. Aunado a ello, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) del Estado de Puebla 
ubicará cuatro unidades móviles del Ministerio Público, de las cuales dos permanecerán en la 

ciudad y los otros dos se trasladarán al interior de la entidad.  (Claudia Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/65774/4-mil-policias-vigilaran-comicios-/puebla 
 

SINTESIS 
• Ayuntamiento retirará propaganda 

La Secretaría de Medio Ambiente del ayuntamiento de Puebla iniciará el retiro de propaganda 
política el próximo lunes 8 de julio, un día después de que concluya la votación, debido a la 
realización del Campeonato Mundial de Taekwondo. En entrevista, el titular del área, 

Alejandro Fabre Bandini, informó lo anterior y detalló que decidieron tomar la medida para 
proyectar una buena imagen a nivel internacional y que las principales avenidas estén libres 

de publicidad. Fabre Bandini informó que para el evento deportivo de talla internacional y 
para recibir a las delegaciones de 160 países, implementarán un operativo especial para que 
en tres días las calles principales estén libres de propaganda. (Elizabeth Cervantes)  

http://sintesis.mx/articulos/65769/ayuntamiento-retirara-propaganda-/puebla 
 

INTOLERANCIA 
• Lluvia afecta a la capital 

La entrada de una nueva tormenta tropical al país género la tarde noche de este jueves de 
nueva cuenta inundaciones en las diferentes colonias de la ciudad capital. Como sucede cada 
ocasión en que cae una tormenta los vecinos de de la avenida Las Torres, sufren de la 

inundación de esta avenida. De acuerdo a reportes del Centro de Emergencia y Respuesta 
Inmediata (CERI), así como de la Dirección de Protección Civil vía Twitter  los reportes no 

cesaron. En lo que corresponde a la Avenida Las Torres, en esta ocasión la inundación se 
registró fue a la altura de la 2 Sur, así como en un segundo punto sobre la 14 Sur entre la 
avenida Las Torres y la 83 Oriente. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110475 
 

INTOLERANCIA 
• Vecinos de Canoa aplican calentadita a dos parroquianos 
Vecinos de la junta auxiliar de San Miguel Canoa retuvieron y golpearon a Leonardo Luna 

Domínguez, de 26 años de edad, y a Esteban Zepeda Romero, de 28, quienes se metieron a 
una casa que se ubica en calle de los Pinos —sección 10— para apoderarse de un tronco de 

cinco metros de largo por 20 centímetros de diámetro. Tras la golpiza, los dos sujetos fueron 
entregados a la Policía Municipal Preventiva (PMP). Al momento en que los dos sujetos 
ingresaron a la propiedad privada rompiendo una cerca de malla con un cuchillo se 

encontraban en tercer periodo de alcoholismo. Fueron acusados por los delitos de 
allanamiento de morada y daño en propiedad ajena, a Esteban también lo acusaron de 

portar un objeto prohibido, pues le encontraron en su poder un cuchillo de 15 centímetros de 
largo. (Alfonso Ponce de León) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110471 

 

http://sintesis.mx/articulos/65774/4-mil-policias-vigilaran-comicios-/puebla
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110475
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MILENIO  
• Cerrarán bares el fin de semana por ley seca  

Antros y bares ubicados en la avenida Juárez, zona de Angelópolis, La Noria y Huexotitla, 
cerrarán sus puertas el próximo fin de semana ante la entrada en vigor de la Ley Seca con 
motivo de los comicios del 7 de julio. Encargados de bares como La Chilanguita, La Cantinera 

y Los Remedios establecidos en la avenida Juárez y Angelópolis, comentaron que este 
viernes suspenderán la venta de alcohol alrededor de las 23:00 horas para cumplir con lo 

establecido en el Artículo 271 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales del 
Estado de Puebla. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2844a64dffdd13c80dd4ecee02baed92  

 
MILENIO  

• Habrá sanciones hasta de 15 mil pesos 
De 3 mil a 15 mil pesos e incluso la clausura de negocios, serán las sanciones que el 
ayuntamiento aplique a los comercios que no respeten la ley seca durante la jornada 

electoral, informó Eduardo Alcántara Montiel, titular de la Secretaría de Gobernación del 
municipio. Detalló que en el caso de los antros y bares, el personal de normatividad 

comercial estará realizando constantes supervisiones a fin que los establecimientos no 
vendan alcohol. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2844a64dffdd13c80dd4ecee02bb4cd2  

 
E-CONSULTA 

• A punto de linchar a dos asaltantes en Canoa 
Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), adscritos a la 

junta auxiliar de San Miguel Canoa, aseguraron a dos sujetos probables responsables de 
allanamiento de morada que estuvieron a punto de ser linchados por los vecinos. A través 
del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI), los uniformados fueron alertados 

para que se trasladaran a la junta auxiliar de San Miguel Canoa, ya que al parecer en el 
lugar los vecinos tenían retenidas a dos personas por haber ingresado un domicilio. (Diana 

Jiménez) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-04/seguridad/punto-de-linchar-dos-asaltantes-
en-canoa 

 
E-CONSULTA 

• Sanciones de hasta 61 mil pesos por violar la Ley Seca 
El Ayuntamiento de Puebla advirtió a los establecimientos del municipio la aplicación de 
sanciones económicas de 6 mil 138 a 61 mil 380 pesos (100 a mil días de salario mínimo) e 

incluso la clausura si violan la ley seca a implementarse durante las 24 horas de los días 
sábado y domingo. A decir del secretario de Gobernación Municipal, Eduardo Alcántara 

Montiel, los operativos serán permanentes con miras a respetarse la legalidad con motivo de 
la celebración de las elecciones del 7 de julio. (Genaro Munguía) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-04/politica/sanciones-de-hasta-61-mil-pesos-por-

violar-la-ley-seca 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Ayuntamiento garantiza seguridad en colonias y juntas auxiliares este 7 de julio 
El secretario de Gobernación municipal, Eduardo Alcántara Montiel, señaló que serán 200 

colonias de la ciudad de Puebla y las 17 juntas auxiliares las que tendrán mayor vigilancia 
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durante las elecciones del 7 de julio, sin precisar los nombres de las colonias para evitar 
especulaciones o bien la inhibición del voto. En el caso de las juntas auxiliares dijo que las de 

mayor población son: San Jerónimo Caleras, San Baltazar Campeche, San Francisco 
Totimehuacan, Zaragoza, así como San Pablo Xochimehuacán, en donde la vigilancia será 
constante durante la jornada electoral. (Abraham Espinosa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_garantiza_seguridad_en_colonias_y_jun
tas_auxiliares_este_7_de_julio#.UdYKIb02VRs 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Listo el operativo para retirar propaganda política de la ciudad de Puebla 

A partir del próximo lunes 8 de julio, el ayuntamiento de Puebla iniciará el retiro de 
propaganda política de las principales vialidades de la capital poblana, principalmente de las 

entradas y salidas del municipio y de las zonas de hospedaje de los participantes del mundial 
de Tae Kwon Do. Al respecto, el Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, 
Alejandro Fabre Bandini, informó que para el evento deportivo de talla internacional y para 

recibir a las delegaciones de 160 países, el gobierno municipal implementará un operativo en 
las principales vialidades de la capital poblana y en las áreas de influencia del evento para 

retirar la propaganda política en tres días. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52684 

 
PUEBLA ON LINE 

• Tromba tira árboles y causa grandes encharcamientos en Puebla capital 
La tarde-noche de este jueves llovió muy fuerte sobre la ciudad de Puebla, dejando 

afectaciones menores. Este el saldo de la tromba: ÁRBOLES CAÍDOS RAMA CAIDA 
SEMÁFOROS  DESCOMPUESTOS CIERRES POR GRANDES ENCHARCAMIENTOS La Unidad de 
Protección Civil Municipal detalló que tras las fuertes lluvias y vientos acontecidos esta tarde, 

se atendieron los siguientes reportes: 1. Caída de árbol de 12 metros en la 13 Norte esquina 
con Reforma. Derriba poste de Comisión Federal de Electricidad y daña vehículo. Sin heridos. 

(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41938:tromba-tira-
%C3%A1rboles-y-causa-grandes-encharmientos-en-puebla-capital&Itemid=125 

 
RETO DIARIO 

• Prevalecen al menos 200 focos amarillos en Puebla de cara a elecciones 
Cerca de 200 colonias del municipio de Puebla son consideradas como "focos amarillos" de 
cara al proceso electoral del 7 de julio, informó el secretario de Gobernación, Eduardo 

Alcántara Montiel. Por lo anterior, el encargado de la gobernabilidad en la capital poblana, 
informó que para dichas zonas será requerida mayor vigilancia de la Secretaría de Seguridad 

Pública y Tránsito Municipal (SSPTM). Descartó la existencia de "focos rojos" durante el 
próximo domingo, cuando los habitantes de la ciudad elegirán al nuevo presidente municipal 
y a diputados locales. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47999&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Prevalecen-al-menos-200-focos-amarillos-en-Puebla-de-cara-a-elecciones 

 
RETO DIARIO 
• Limpia de ambulantes comenzó en centro histórico 
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Desde el inicio de las campañas políticas, las calles del centro histórico fueron invadidas por 
los comerciantes ambulantes; luego de diversas quejas por parte de quienes tienen sus 

negocios en esa zona fue hasta este día cuando se realizó una “limpia” en el lugar. El 
presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, 
confirmó la presencia de personal de seguridad pública en la zona y el retiro de los 

ambulantes. “Hay personal del ayuntamiento, de seguridad pública estatal y hasta de la 
Policía Federal, por fin nos hicieron caso, tenemos quejándonos desde que inició el proceso, 

que fue cuando se desbordaron los ambulantes”, refirió. (Diana Morales)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47998&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Limpia-de-ambulantes-comenzo-en-centro-historico 

 
RETO DIARIO 

• Comuna e IEE acuerdan retiro de propaganda electoral, hasta el 8 de julio 
El secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, informó que a 
partir de las primeras horas del 8 de julio será retirada la propaganda política con el objetivo 

de limpiar las zonas donde se concentrarán las delegaciones participantes del Campeonato 
Mundial de Taekwondo 2013. Debido a la presencia de 160 delegaciones provenientes de 

diferentes partes del mundo, del 15 al 21 de julio, el funcionario municipal, especificó que 
dicha limpieza se realizará, principalmente, en cinco puntos de la capital, entre ellos, los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe. (Dulce Gómez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47996&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Comuna-e-IEE-acuerdan-retiro-de-propaganda-electoral,-hasta-el-8-de-julio 

 
NG PUEBLA 

• Impide líder regreso de locatarios al mercado 5 de Mayo 
Comerciantes del mercado 5 de Mayo -que perdieron sus locales en el siniestro que se 
presentó el año pasado- acusaron al líder de algunos de ellos, Eduardo Escalona, de 

prohibirles la entrada a los nuevos espacios que se les construyeron para que comercialicen 
sus productos. Uno de los vendedores que tiene un puesto de regalos en esta zona que se 

afectó, evidenció que Eduardo Escalona ha visto un negocio en la renta de un espacio a las 
afueras del lugar, quien cobra de 20 a 30 pesos la estancia por día, motivo por el cual ya no 
quiere que regresen al interior del centro de abasto. (Evangelina Rosales Gasca)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/58906impide-líder-regreso-de-locatarios-al-mercado-5-
de-mayo#.UdaWRb2v5KY 

 
NG PUEBLA 
• Retirará Ayuntamiento propaganda electoral a partir del 8 de julio 

Con motivo del Campeonato Mundial de Taekwondo, a partir del lunes 8 de julio la Secretaría 
de Medio Ambiente y Servicios Públicos iniciará con el retiro de propaganda electoral 

colocada en distintos puntos de la ciudad y se estima concluir este operativo en 
aproximadamente tres días, informó Alejandro Fabre Bandini, titular de la dependencia. 
Especificó que la intervención se hará con 120 personas del Organismo Operador del Servicio 

de Limpia, principalmente en las inmediaciones de los hoteles donde estarán hospedadas las 
160 delegaciones participantes, así como en la zona cívica de los Fuertes donde se llevarán a 

cabo las competencias. (Evangelina Rosales Gasca)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/58896retirará-ayuntamiento-propaganda-electoral-partir-
del-8-de-julio#.UdaWdL2v5KY 
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NG PUEBLA 
• Detecta SEGOM 200 colonias que requerirán más seguridad en elecciones 

A dos días de que se desarrolle el proceso electoral de este 2013, la Secretaría de 
Gobernación Municipal detectó alrededor de 200 colonias en la capital poblana donde se 
requerirá desplegar un operativo mayor de seguridad, informó Eduardo Alcántara Montiel, 

titular de la dependencia. En entrevista al término del informe sobre el operativo que se 
emprenderá en la ciudad por los comicios del próximo domingo, el funcionario municipal 

descartó que se trataran de "focos rojos", sin embargo admitió que por las condiciones de la 
zona habrá que poner mayor atención para evitar una eventualidad. (Evangelina Rosales 
Gasca)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/58889detecta-segom-200-colonias-que-requerirán-más-
seguridad-en-elecciones#.UdaWq72v5KY 

 
INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

EL SOL DE PUEBLA  
• Balacera entre policías y ladrones en San Baltazar 

Tremenda balacera se desató en esta comunidad, entre policías y ladrones, cuando 
identificaron a tres sujetos armados que habían despojado a un menor de su motocicleta.  
Los hechos ocurrieron alrededor de las 13:30 horas de ayer, cuando los elementos de la 

Policía Ministerial del Distrito Judicial de Tecamachalco se encontraban en la localidad de San 
Baltazar realizando el levantamiento del cadáver de un masculino de 45 años de edad que 

fue atropellado. Ahí mismo, la comandancia de la Policía Municipal de Xochitlán Todos Santos 
solicitó por radio el apoyo a los efectivos. (Karina Vélez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3042099.htm  
 
HERALDO 

• Marchan transportistas y exigen a ST muestre proyecto de RUTA 
Ante las diversas manifestaciones en contra de la segunda y tercera línea de la Red Urbana 

de Transporte Articulado (RUTA), por parte de los transportistas de las rutas del sur de la 
ciudad, la Secretaría de Transportes estatal a cargo de Bernardo Huerta Couttolenc, se 
doblegó y será en la próxima semana cuando les exponga el proyecto del metrobús. Y es 

que, este miércoles, más de 2 mil transportistas marcharon en contra de la segunda y 
tercera línea de la Red Urbana de Transporte Articulado, además exigieron conocer el 

proyecto de fondo con el argumento de que ellos también eran concesionarios. (Alejandra 
Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-05/portada/marchan-transportistas-y-

exigen-st-muestre-proyecto-de-ruta 
 

HERALDO 
• Excesivo el costo de boletos para rueda de observación 
Ver el centro comercial Angelópolis y las azoteas de las viviendas en esa zona, tendrá un 

costo de 100 pesos por persona en la Rueda de Observación, cantidad excesiva tomando en 
cuenta que la admisión general a Valle Fantástico era de 80 pesos, con la entrada a 30 

juegos. El 14 de diciembre de 2004, el empresario Ricardo Henaine Mezher inauguró el 
mencionado parque de diversiones, en el que invirtió 14 millones de pesos y colocó una 
Rueda de cerca de 20 millones de pesos, mientras que el gobernador del estado, Rafael 

Moreno Valle gastó con dinero del erario público 400 millones de pesos. (Josefina Álvarez)  
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-05/portada/excesivo-el-costo-de-boletos-
para-rueda-de-observacion 

 
HERALDO  
• Pese a actividad del “Popo”, se mantiene la alerta amarilla fase 2 

Pese que el volcán Popocatépetl presentó una actividad importante durante este miércoles y 
jueves, el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) determinó mantener la 

alerta volcánica en amarillo Fase 2. Y es que, este jueves por la mañana, el Cenapred 
informó que en las últimas 24 horas “Don Goyo” registró 99 exhalaciones, 12 horas de 
tremor de alta y mediana frecuencia, así como presencia de incandescencia. (Alejandra 

Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-05/portada/pese-actividad-del-popo-se-

mantiene-la-alerta-amarilla-fase-2 
 
INTOLERANCIA 

• Cancelan 50 vuelos por caída de ceniza del Popo 
Al menos 50 vuelos fueron cancelados ayer debido a la caída de ceniza registrada en los 

estados de México, Morelos, Puebla, Tlaxcala y el Distrito Federal. En su cuenta de Twitter, el 
Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) señaló que, a pesar de que la 
terminal opera sin restricciones, las líneas extranjeras Delta, American Airlines, Alaska 

Airlines y US Airways decidieron limitar sus vuelos. Asimismo, el AICM dijo que se 
mantendrá alerta de toda actividad del volcán, por lo que las aerolíneas extranjeras 

decidieron en ese tiempo mantener limitadas sus operaciones para evitar un accidente. 
(Jorge Castillo) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110474 
 
CAMBIO  

• La PGJ descarta móvil de robo en homicidio de Malpica 
La Procuraduría General de Justicia (PGJ) estaría por descartar el móvil del intento de robo 

en las investigaciones que se siguen en el homicidio de Samuel Malpica Uribe, ocurrido el 
martes por la noche, pues de acuerdo a las investigaciones ministeriales se encontraron dos 
armas, una de diábolos que presuntamente pertenecía al ex rector, y una calibre .22 que le 

quitó la vida. Además, la reconstrucción de los hechos parece dirigirse hacia un acto de 
intimidación hacia el ex rector que terminó saliéndose de control.  (Patricia Zurita) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17324-asesinato-de-
malpica-no-fue-por-robo-pgj 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   
• Rechazan familiares de Malpica que su muerte tenga un trasfondo político 

La familia del ex rector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) Samuel Malpica Uribe 
descartó que fueran víctimas de amenazas previas al asesinato del académico o que su 
muerte tuviera un trasfondo político. De paso, realizó un llamado a las autoridades 

encargadas de la investigación a llegar al fondo de los hechos para que los responsables del 
crimen sean localizados y condenados por un juez. La familia fijó su postura a través de 

Jesús Malpica, hermano del ex rector, quien pidió a los medios de comunicación fundamentar 
las notas periodísticas en la información oficial que proporcione la Procuraduría General de 
Justicia (PGJ) al indicar que es la única facultada para efectuar indagatorias. (Mónica 

Camacho) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-05/portada/excesivo-el-costo-de-boletos-para-rueda-de-observacion
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-05/portada/excesivo-el-costo-de-boletos-para-rueda-de-observacion
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/05/rechazan-familiares-de-malpica-que-
su-muerte-tenga-un-trasfondo-politico/  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• CIPOP: incumplió Moreno Valle la promesa de transparentar asignación de obras 

El gobierno del panista Rafael Moreno Valle Rosas entregó contratos millonarios a 
discrecionalmente, lo que violentó el compromiso que hizo cuando fue candidato al cargo en 

2010. En opinión del Centro de Investigaciones sobre Propaganda y Opinión Pública (CIPOP), 
el mandatario “no ha hecho lo posible por mejorar la transparencia en Puebla”. Elizabeth 
Rodríguez Juárez, vocera del centro, consideró que el caso más emblemático del 

comportamiento de Moreno Valle ha sido el concerniente a los contratos y pormenores de la 
obra del Centro Integral de Servicios (CIS). (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/05/cipop-incumplio-moreno-valle-la-
promesa-de-transparentar-asignacion-de-obras/  
 

MILENIO  
• Lanzan licitación para segunda línea de RUTA 

El gobierno del estado a través de la Secretaría de Finanzas y Administración lanzó la 
licitación nacional LO-921007998-N15-2013 para la construcción de la primera etapa de la 
infraestructura vial del proyecto de transporte masivo de la cuenca Norte-Sur de la zona 

metropolitana de Puebla, es decir la segunda línea del sistema de Red Urbana de Transporte 
Articulado (RUTA). De acuerdo al Diario Oficial de conformidad con la Ley de Obras Públicas 

la convocatoria fue presentada ayer, la cual señala que la visita a las instalaciones es con 
fecha 9 de este mes en punto de las 9:15 horas. (Elvia García) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2844a64dffdd13c80dd4ecee02b66adc  
 
E-CONSULTA 

• A punto de linchar a dos asaltantes en Canoa 
Elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), adscritos a la 

junta auxiliar de San Miguel Canoa, aseguraron a dos sujetos probables responsables de 
allanamiento de morada que estuvieron a punto de ser linchados por los vecinos. A través 
del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI), los uniformados fueron alertados 

para que se trasladaran a la junta auxiliar de San Miguel Canoa, ya que al parecer en el 
lugar los vecinos tenían retenidas a dos personas por haber ingresado un domicilio. (Diana 

Jiménez) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-04/seguridad/punto-de-linchar-dos-asaltantes-
en-canoa 

 
PERIODICO DIGITAL 

• UPVA pide en Casa Aguayo cancelar órdenes de aprehensión contra Simitrio 
Cerca de 2 mil vendedores adheridos a la Unión Popular de Vendedores Ambulantes (UPVA) 
28 de Octubre se manifestaron al filo de este medio día en Casa Aguayo para exigir a las 

autoridades la cancelación de las órdenes de aprehensión en contra de Rubén Sarabia 
"Simitrio", así como el cese  de operativos. Los inconformes partieron del mercado Zaragoza 

y marcharon por las principales calles de la ciudad para llegar a las  oficinas donde despacha 
el secretario general de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/upva_pide_en_casa_aguayo_cancelar_ordenes_de_apr

ehension_contra_simitrio#.UdYJZL02VRs 

http://periodicodigital.com.mx/notas/upva_pide_en_casa_aguayo_cancelar_ordenes_de_aprehension_contra_simitrio#.UdYJZL02VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/upva_pide_en_casa_aguayo_cancelar_ordenes_de_aprehension_contra_simitrio#.UdYJZL02VRs
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PERIODICO DIGITAL 

• Pese a aumento de actividad, 'Don Goyo' se mantiene en amarillo fase 2 
Pese a la actividad registrada por el volcán Popocatépetl los últimos días, el Comité Científico 
Asesor del coloso determinó mantener el nivel de alerta en amarillo fase 2. Tras la reunión 

celebrada este jueves en la capital del país y a la que asistieron autoridades de Protección 
Civil de los estados de Morelos, Puebla, Tlaxcala, Estado de México y Distrito Federal, se dio 

a conocer que se reunirán más elementos de juicio para determinar si se eleva o no el 
semáforo volcánico. De acuerdo con el director estatal de Protección Civil, Jesús Morales 
Rodríguez, las recientes exhalaciones han sido menores que las registradas en el mes de 

abril de este año. (Alejandra Bautista)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/pese_a_aumento_de_actividad_don_goyo_se_mantien

e_en_amarillo_fase_2#.UdYJlr02VRs 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• No cambiará alerta volcánica del Popocatépetl 
Aún cuando aumentó la actividad del volcán Popocatépetl, el Comité Científico de Protección 

Civil tomó la decisión esta tarde de no aumentar la alerta, sino dejarla en amarillo fase 2. 
Luego de un encuentro sostenido entre autoridades de Protección Civil de varios estados, en 
la Ciudad de México, Luis Felipe Puente, director general de Protección Civil Federal, informó 

de la determinación de las autoridades. Los directores de Protección Civil de los diferentes 
estados acordaron que mantendrán las medidas preventivas y estar en coordinación en caso 

de mayor actividad del coloso. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/52683 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Rinden ceremonia fúnebre a Malpica en El Carolino 
En una ceremonia fúnebre, Samuel Malpica Uribe fue llevado a edificios de la Benemérita 

Universidad Autónoma de Puebla, finalmente llegó al Edificio Carolino, donde alguna vez 
despachó como rector de la máxima casa de estudios. El académico fue acompañado por 
decenas de sus amigos, estudiantes y académicos, de la funeraria Asis, donde fue velado, 

hasta inmuebles como Casa Fresno de la BUAP, el edificio de Ciencias Sociales y la Plaza de 
la Democracia. A petición de alumnos y amigos, el féretro fue ingresado al primer patio del 

Edificio Carolino, donde despidieron a Malpica. Entre aplausos y cantos rindieron homenaje al 
ex rector. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/52681 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Rinden ceremonia fúnebre a Malpica en El Carolino 
En una ceremonia fúnebre, Samuel Malpica Uribe fue llevado a edificios de la Benemérita 

Universidad Autónoma de Puebla, finalmente llegó al Edificio Carolino, donde alguna vez 
despachó como rector de la máxima casa de estudios. El académico fue acompañado por 

decenas de sus amigos, estudiantes y académicos, de la funeraria Asis, donde fue velado, 
hasta inmuebles como Casa Fresno de la BUAP, el edificio de Ciencias Sociales y la Plaza de 
la Democracia. A petición de alumnos y amigos, el féretro fue ingresado al primer patio del 
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Edificio Carolino, donde despidieron a Malpica. Entre aplausos y cantos rindieron homenaje al 
ex rector. (Héctor Hernández)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52681 
 

NG PUEBLA 
• Lluvia derriba árboles, desactiva semáforos y causa apagones 

La Secretaría de Seguridad Pública Municipal reporta árboles caídos por la fuerte lluvia en la 
capita poblana. Las afectaciones se encuentran en 18 Poniente y 19 Norte, en 13 Norte y Av. 
Reforma, en 13 Oriente y 30 Sur. También hay ramas caídas en Av. Juárez y 19 Sur, Circuito 

Juan Pablo II y 19 Sur y semáforos descompuestos en el Bulevar Atlixco y Circuito Juan 
Pablo II, 31 Poniente y 25 Sur, 19 Poniente y 5 Sur, Por otra parte se reportan 

encharcamientos en 14 Sur y 89 Poniente y Bulevar Las Torres y 14 Sur. Los cortes de 
energía sucedieron en colonias como Los Héroes Puebla, El Vergel y parte de la zona de la 
avenida Juárez. (Redacción)  

http://www.ngpuebla.com/puebla/58909lluvia-derriba-árboles-desactiva-semáforos-y-causa-
apagones#.UdaV9L2v5KY 

 
NG PUEBLA 
• Bloquean transportistas la México-Puebla 

Transportistas bloquean con al menos 70 camiones de volteo la carretera México-Puebla, a la 
altura del kilómetro 28, con dirección hacia el Distrito Federal. De acuerdo con información 

radiofónica, los inconformes, que proceden del Estado de México, se ubican por la caseta de 
cobro, lo que complica la circulación vial. Las consignas de los manifestantes son en contra 

del gobernador Eruviel Ávila Villegas. (Redacción)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/58873bloquean-transportistas-la-méxico-
puebla#.UdaXGr2v5KY 

 
NG PUEBLA 

• Ante amenazas de paro, ST se reunirá con transportistas 
Ante las inconformidades de los transportistas, Carlos Zurita García, subsecretario de 
Transporte indicó que sólo mantendrán reuniones con los líderes reconocidos y dio a conocer 

que este día se públicó la convocatoria de licitación para lo que será la segunda línea del 
sistema de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA). El funcionario estatal detalló que 

en todo momento se han tenido acercamiento con los concesionarios para darles a conocer 
el proyecto y que hasta el momento no se tiene definido un número exacto de cuántas 
concesiones se podrían eliminar, debido a que se están afinando detalles. (Gabriela García 

Guzmán)  
http://www.ngpuebla.com/puebla/58858ante-amenazas-de-paro-st-se-reunirá-con-

transportistas#.UdaXg72v5KY 
 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 
 Javier López Díaz 

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM 
• La alerta volcánica no cambia el volcán Popocatepetl sigue en la fase 2. 
• Ayer varios reportes de encharcamientos caída de árboles alrededor de las 7 de la 

noche. 
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• En Canoa vecinos tunden a un sujeto y a otro le fue igual al ser sorprendidos al robar 
en San Miguel Canoa. 

• Blindan con mil 500 polis la elección en Puebla Capital. 
• Autoridades formalizan ya la ley seca a partir de este fin de semana el primer minuto 
de mañana. 

• A partir de este lunes la comuna retirara en toda la ciudad propaganda `política. 
• Ayer demostraron el funcionamiento de las nuevas patrullas Estatales son de primer 

mundo. 
• Ayer marcho la 28 de Octubre pide libertad total a Simitrio. 
• Ayer la familia de Malpica pidió no politizar la muerte de su hermano. 

• 2 Rutas de transporte anuncian paro este vieren en protesta de RUTA. 
• Transportistas acusan la retención de 30 unidades después de la manifestación 

anterior tanto que el Sub. Secretario Zurita se a reunido con el líder de este grupo para 
detallar los beneficios de la línea 2 de la Red de Transporte Articulado RUTA. 
• El Gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo una reunión de trabajo con el Gabinete de 

Seguridad Publica conformado por representantes de los 3 niveles de Gobierno. 
 

Fernando Canales 
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM  
• De entrada ayer una fuerte lluvia deja un saldo de ramas, apagones en fin árboles 

caídos. Hubo inundaciones en la 14 sur y la 89 poniente, bulevar Las Torres, Protección Civil 
dijo que los causes de los vasos reguladores se incrementaron pero sin embargo no 

presentan riesgo de desbordamiento.  
• Un incremento sensible en la actividad del Popo, se le esta formando un nuevo domo, 

sin embargo el amarillo se mantiene en fase II, si usted oyó mucho escándalo fue porque la 
ceniza ahora cayó en el DF, pero cuando se viene para acá ni nos pelan. Que no le caiga un 
grumo de ceniza al coche de López Dóriga porque es nota nacional.  

• Lo que si ocurrió fue una serie de suspensión de vuelos, el aeropuerto no cerró.  
• La SSPYTM desplegarán mil 950 elementos, Armando Guerrero indicó que habrá mil 

932 casillas y se espera la participación de un millón 165 mil 564 electores en el municipio 
de Puebla.  
• Por lo menos 200 colonias del municipio van a tener mayor vigilancia pero esto se 

debe a que están más pobladas, no que haya focos rojos, ni cosa parecida.  
• A partir del lunes la Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos iniciará el 

retiro de propaganda en la zonas hoteleras, centro histórico, entradas a la capital, 
principalmente pero habrá que hacerlo en toda la ciudad. Verónica Mastretta tiene un 
proyecto por ahí, ojala que de a de veras para ya regular de una vez por todas este asunto, 

ojala y sea ciudadano porque si intervienen políticos que están pensando en que a lo mejor 
la próxima vez ellos hacen campaña no nos va a funcionar, vámonos por el verdadero 

interés ciudadano.  
• La asamblea permanente del transporte anuncia suspensión de servicio hoy de 950 
unidades del transporte público en la zona sur, protestan por las líneas 2 y 3 del metrobús.  

• Por su parte Carlos Zurita, sub secretario del Transporte, dice uno ahí esta la mesa 
para platicar, dos la suspensión del servicio del transporte público, podría causar revocación 

de la concesión.   
• Hay que evaluar el metrobús, rutas, eso se puede analizar pero de que como 
estábamos, estábamos de cabeza, de que si alguien trataba de modificar esto se le iban 

encima, porque hay intereses personales y de pequeños grupos, yo pondría por delante el 
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bien de la ciudad para que tengamos un transporte moderno, porque Puebla tiene uno de los 
peores transportes de la República.  

• Cerca de dos mil vendedores y ambulantes de la organización 28 de octubre se 
manifestaron en Casa Aguayo, el tema la cancelación de todas las órdenes de aprehensión 
contra Simitrio. Fíjese que éste tema viene desde Piña Olaya, seguimos sin resolver estos 

asuntos. Revive el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés y allí siguen los diputados se 
hacen tontos pero cobran todas las quincenas y bien. Seguimos discutiendo los temas de 

hace 24 años.  
 
Carlos Martín Huerta 

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM 
• El volcán Popocatépetl mantiene su actividad, esta vez la ceniza fue para el Distrito 

Federal, se suspendieron vuelos 
• 736 pesos será la multa por exceso de velocidad. Cuidado puede dejar la quincena en 
el pago de multas 

• Transportista anuncian un paro, quieren más información y se les está dando detalle 
de cómo va a funcionar la línea 2 del RUTA. 

• La Secretaría de Seguridad Pública entregó uniformes y equipamiento a policías 
custodios en el interior de los penales 
• En las elecciones habrá 4 mil efectivos de la policía 

• El IEE y el Ayuntamiento de Puebla firmaron un convenio para que el lunes  comiencen 
el retiro de la propaganda porque viene el mundial TKD en el Centro expositor 

• Sobre los ambulantes fuera del  Centro de la Ciudad durante todo el mundial de TKD. 
Además cuando hay ambulantes se presta para la delincuencia 

• Tres árboles derribados, ramas caídas, semáforos descompuestos fue resultado de la 
intensa lluvia que cayó ayer en la ciudad de Puebla. 
• Alerta volcánica dice la secretaría de Gobernación en el último reporte de Cenapred. 

 
Enrique Montero Ponce  

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM  
• Este viernes transportistas que cubren el sur de la ciudad realizaran un paro de 
labores protestan contra la línea 2 del RUTA y la detención de 40 unidades. 

• Casi 2 mil policías Municipales conformaran el operativo de vigilancia en la Capital el 7 
de Julio informo el alcalde Eduardo Rivera. 

• Alarmantes los índices de inseguridad en Puebla expuso la asociación de Universidades 
e Instituciones de educación Superior. 
 

ABC Radio Leticia Montagner  
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM 

• Jesús Malpica Uribe, hermano del ex rector fallecido, exigió a la Procuraduría de 
Justicia esclarecer el asesinato del académico y solicito que no se le de un tinte político o 
electoral al caso. 

• La perredista Rosa Maria Avilès, opinó que el asesinato de Jaime Malpica si enrarece el 
ambiente electoral porque era un líder político, dijo que el delito es consecuencia de las fallas 

estructurales en materia de seguridad pública. 
• En el homenaje póstumo de Jaime Malpica, ex recto de la BUAP, se recorrieron las 
principales calles de la capital poblana para darle el último adiós. Académicos y familiares 

exigieron el esclarecimiento de este caso 
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• El asesinato de Jaime Malpica vino a enrarecer los comicios electorales, esto opinan 
politólogos de diferentes universidades. 

• La dirección de protección civil informo que el semáforo de alerta volcánica del 
Popocatépetl se mantiene en amarillo fase dos, se descarta la caída de ceniza en la ciudad de 
Puebla y dijo que se mantiene en alerta en caso de contingencia. 

• El ayuntamiento de Puebla y el Instituto Electoral del Estado, firmaron un acuerdo 
para llevar a cabo un dispositivo de seguridad durante la jornada electoral. 

• A partir del próximo lunes 8 de julio, la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios 
Públicos del Ayuntamiento retirará la propaganda de los partidos políticos en las principales 
avenidas de mayor afluencia de la ciudad, el titular de la Secretaría, aseguro que será el 

Instituto Electoral del Estado aplique las sanciones a los partidos que incumplan con el retiro 
de la propaganda 

• El Secretario de Gobernación municipal, descarto focos rojos durante la hornada 
electoral en las juntas auxiliares, comento que se vigilara para que se lleve en total calma 
los comicios. 

 
Alejandro Mondragón 

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM  
• El hermano de Samuel Malpica pide a las autoridades resolver el asesinato y no 
especular con cuestiones de índole político. 

• Aunque aumento la actividad en el Popocatepetl el Comité Científico Asesor determina 
mantener el nivel de alerta en amarillo fase 2. 

  
Iván Mercado 

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM 
• Para la jornada electoral del 7 de julio, las autoridades estatales despliegan un 
operativo de seguridad "preventivo", por todo el estado, con la intención de garantizar a los 

ciudadanos su derecho al sufragio, así lo reveló el secretario general de gobierno, Luis 
Maldonado Venegas al indicar que se cuenta con un estado de fuerza de más de 4 mil 

policías 
• En el marco de la firma de convenio entre el Ayuntamiento de Puebla y el Instituto 
Estatal Electoral, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que  habrá mil 

950 policías que se encargarán de vigilar que este domingo 7 de julio la contienda electoral 
se desarrolle en paz. 

• El secretario de Gobernación en el municipio de Puebla, Eduardo Alcántara, dio a 
conocer que a partir del sábado no permitirán que se vendan bebidas alcohólicas en Puebla, 
ya que entrará en vigor la ley  seca que marca la ley electoral. 

• El secretario del Medio Ambiente y Servicios Públicos del municipio de Puebla, 
Alejandro Fabre, informó que a partir del 8 de julio comenzarán a retirar toda la publicidad 

que colocaron los partidos políticos en las diversas calles y avenidas de la ciudad. 
• cientos de transportistas se apostaron a las afueras de la Secretaría del Transporte 
para pedir la liberación de 40 de sus unidades que han sido retiradas de circulación sólo por 

estar en contra de la segunda y tercera línea del metrobús, al respecto Samuel  Méndez, 
representante  de la asamblea de transportistas reveló que en caso de que sus demandas no 

sean atendidas será este viernes cuando realicen un paro del servicio público de unidades del 
transporte como la ruta 34 la 25ª, los Galgos del Sur, los Mayorazgo 
• El subsecretario del transporte Carlos Zurita García dio a conocer que aquellos 

propietarios de rutas que traten de realizar un paro de labores para este viernes les serán 
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revocadas las concesiones, ya que éstas pertenecen al gobierno del estado y dijo que cada 
quien debe asumir la responsabilidad de sus actos y agregó que las manifestaciones de 

inconformidad que vienen realizando algunas personas, no son transportistas lo que se ve 
que hay otro tipo de intereses en este asunto. 
• Familiares del ex rector de la Buap Samurl Malpica Uribe solicitaron que el homicidio 

no se politice, Jesús Malpica pidió a las autoridades que se investigue y se llegue al fondo de 
las consecuencias para esclarecer la muerte de su hermano. 

• Por la temporada de lluvias la comuna de forma permanente realizará recorridos en 
ríos y barrancas para verificar que no haya problemas de inundaciones, lo anterior lo destacó 
en entrevista el director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza. 

 
VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada 

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM 
• Caída de árboles, semáforos descompuestos e inundaciones causo la lluvia de ayer  en 
la ciudad  de Puebla. 

• Protección Civil estatal permanece atento a la actividad del Popo 
• Realizan caravana de homenaje a Samuel Malpica 

• Firman convenio ayuntamiento de Puebla y el IEE en materia de seguridad 
• El  8 de Julio inicia el retiro de propaganda  
• Garantizada la seguridad en municipios vecinos 

• El Gobernador se reunió el día de ayer con representantes de la seguridad estatal, 
federal y municipal 

 
Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz 

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7 
• Se aplicará la ley seca durante este fin de semana de elecciones no se podrán vender 
bebidas alcohólicas desde el primer minuto del sábado, hasta el último minuto del domingo, 

48 horas de ley seca que implica que no se deben vender bebidas alcohólicas, ni en botella 
cerrada, ni al copeo, ni en supermercados, ni en tiendas de conveniencia, bares, licorerías, ni 

en restaurantes, cantinas, botaneros y salones sociales.  
• Grafitean las inmediaciones de la pirámide de Cholula, turistas y vecinos exigen una 
penalización para los culpables.  

• Hallan el cadáver de un hombre dentro de un departamento en la 15 poniente, el 
cuerpo se encontraba semidesnudo dentro de una tienda de acampar.  

• Una lluvia intensa causa afectaciones en la capital poblana.  
• El Popocatépetl entra en aparente calma tras registrar un incremento en su actividad.  
 

Carolina Gil/Gabriel Alastriste 
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla  

• Un enorme árbol del paseo Bravo se cayo y este a su ves derribo un poste que 
destruyo el cofre de un vehículo. 
•  Autoridades de protección civil sostuvieron un a reunión con el comité científico del 

CENAPRED finalmente determinaron que a pesar de la actividad del volcán la alerta sigue en 
amarillo fase 2 

•  Ya se define  operación del troncal de RUTA que recorrerá la 11 norte sur. 
• Para el proceso electoral del próximo domingo 7 de julio habrá operativos donde 
elementos de seguridad publica vigilaran el traslado de paquetes electorales y los vehículos 

oficiales se resguardaran 
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

EL SOL DE PUEBLA  
• Garantiza IEE seguridad durante elecciones  
El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, 

convocó al millón 165 mil 554 poblanos con posibilidades de votar el domingo a cumplir con 
esta obligación cívica, puesto que están dadas las condiciones de seguridad para acudir a las 

urnas. Al darse a conocer la estrategia de prevención y operativa de la elección del 7 de julio 
donde participarán mil 950 policías federal, estatal y municipal, dijo que habrá mayor 
presencia de efectivos en 200 colonias y unidades habitaciones así como en cinco juntas 

auxiliares, al concentrar la mayor parte de la población. (Marco A. Mirón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3042518.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  
• Analiza IEE reubicar casillas 

En caso de alguna contingencia por el volcán Popocatépetl el Instituto Electoral del Estado 
(IEE) analiza la posibilidad de cambiar la ubicación de las casillas que se instalarán el 

próximo 7 de julio en los municipios cercanos al coloso, informó la consejera Olga Lazcano 
Ponce. En entrevista, tras la firma de convenio entre el IEE y el Ayuntamiento de Puebla 
para resguardar la seguridad de los comicios a través de la Policía Municipal, Lazcano Ponce 

indicó que hasta el momento carece de información sobre una posible situación de alerta. 
(Efraín Núñez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3042510.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA  
• Disparan casas y autos de Puebla Unida en Izúcar 
La noche del miércoles fue cruenta para los candidatos de la coalición Puebla Unida tanto de 

Izúcar de Matamoros, como del municipio de Tilapa, Manuel Madero González y Josafat 
Mestizo Hernández, respectivamente, pues mientras al primero le balearon su casa al 

segundo su vehículo, además de que a los simpatizantes de ambos les dañaron los 
vehículos, cabe mencionar que el mismo día también a la candidata a diputada por el Distrito 
22, con cabecera en este municipio, Evelia Rodríguez García, también dispararon en su casa 

de campaña. (Alejandro López, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3042075.htm  

 
HERALDO 
• Entrega RMV más de 430 mdp a empresas sin licitación 

Más de 430 millones de pesos ha entregado el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle 
Rosas, sin licitación a tres empresas que no son poblanas para el desarrollo de sus 

“megaobras” denunció la ex diputada panista, Violeta Lagunes Viveros, quien exigió a la 
Auditoría Superior del Estado (ASE) realice una investigación seria y a fondo. En rueda de 
prensa, la panista denunció irregularidades en tres de las cinco obras que tuvo a cargo el ex 

titular de la Secretaría de Infraestructura, y ahora candi (Ricardo Carmona) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-05/portada/entrega-rmv-mas-de-430-mdp-

empresas-sin-licitacion 
 
SINTESIS 

• Concientizar a los poblanos sobre problemática ambiental: Lorenzini Rangel 
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El titular de la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial 
(Sdrsot), Julio Lorenzini Rangel, indicó que autoridades federales y estatales planean una 

serie de acciones con el objetivo de sensibilizar y concientizar a la sociedad poblana sobre la 
problemática ambiental, las cuales serían puestas en marcha durante la segunda mitad del 
año. Una de estas actividades es la que realizará la dependencia estatal al intensificar la 

campaña estatal de reforestación con la plantación de cierto número de árboles y el reparto 
de éstos entre la población. (Claudia Aguilar)  

http://sintesis.mx/articulos/65776/concientizar-a-los-poblanos-sobre-problematica-
ambiental-lorenzini-rangel/puebla 
 

SINTESIS 
• Pueden ser redes sociales objeto de denuncia 

El consejero electoral del Instituto Electoral del Estado, José Luis Martínez López, adelantó 
que aunque las redes sociales como Facebook y o el Twitter no estén reguladas, pueden ser 
objeto de denuncia en caso de que un candidato a diputado o. presidente municipal, así 

como ciudadano o simpatizante político intente hacer pronunciamientos de campaña es estos 
días de veda electoral. En entrevista, reconoció que las redes sociales no están reguladas en 

el Código de Instituciones y Procesos Electoral del Estado de Puebla (Coipeep). (Irene Díaz 
Sánchez)  
http://sintesis.mx/articulos/65766/pueden-ser-redes-sociales-objeto-de-denuncia-/puebla 

 
INTOLERANCIA 

• Riña de pandillas en Tehuacan deja un muerto 
Alberto Rodríguez Macario, de 32 años de edad, murió en el área de urgencias del Hospital 

General de Tehuacán a consecuencia de una hemorragia interna luego de que, en una riña 
entre pandillas, le enterraron en el estómago un picahielo, dejándole parte de éste en las 
entrañas. Los hechos ocurrieron en la esquina de la calle 21 de Marzo y 5 de Mayo, de la 

colonia Santa Cecilia, la noche del martes 2 de julio. De acuerdo con reportes que se 
encuentran radicados en la averiguación previa 2666/2013/TEHUACAN, Rodríguez Macario, 

al momento de ser agredido por sujetos hasta el momento desconocidos, se encontraba bajo 
los influjos de las bebidas embriagantes y acompañado por un grupo de sujetos que 
escaparon del lugar. (Alfonso Ponce de León) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110472 
 

INTOLERANCIA 
• Moreno Valle se juega su futuro político el domingo 
El dispendio de recursos en la campaña y el desempeño carente de autonomía del Instituto 

Estatal Electoral (IEE) son el signo distintivo de la elección que se definirá este domingo, 
considera en entrevista el analista electoral Herón García Martínez. El exconsejero municipal 

electoral Herón García Martínez estima que no habrá sorpresas en el resultado electoral del 
próximo domingo debido al funcionamiento del Instituto Estatal Electoral, que carece de 
autonomía, y al dispendio en recursos gastados por la coalición que le da continuidad al 

proyecto de Rafael Moreno Valle. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110470 

 
CAMBIO 
• Cierra el #Ofertómetro; Gali lanzó más propuestas que Agüera 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110472
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Al cierre de la campaña, Antonio Gali Fayad superó en presentación de propuestas a su 
adversario Enrique Agüera Ibáñez, pues mientras el abanderado de “Puebla Unida” presentó 

111 compromisos en las ocho semanas del proceso, el de la alianza “5 de Mayo” cerró el 
#Ofertómetro en 90. Al cierre del segundo corte del conteo puntual de las propuestas de 
campaña realizado por CAMBIO, establece que la segunda mitad de la campaña el ex rector 

de la BUAP aceleró el paso al presentar 30 propuestas, de las cuales sólo una ya existe en el 
Ayuntamiento. En tanto, el ex secretario de Infraestructura llegó a 13 compromisos, todos 

ellos aún no forman parte de un programa del gobierno municipal. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17338-cierra-el-
#ofertómetro-gali-lanzó-más-propuestas-que-agüera 

 
CAMBIO 

• Puebla y Veracruz, los estados en la mira 
Tras dejar atrás una guerra sucia de la que nadie estuvo a salvo, los tres principales partidos 
dirigen sus baterías hacia Veracruz y Puebla, estados que se convertirán en los campos de 

batalla electoral, una vez que concluyan los comicios de este domingo. Información recabada 
por 24 Horas, de autoridades electorales, la PGR y partidos políticos, revela que la batalla 

jurídica poselectoral se extenderá también a Tlaxcala y Coahuila. Según la dirigencia del 
PRD, Quintana Roo, también estará en conflicto por prácticas de turismo electoral. (José 
Víctor Rodríguez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/nacional/item/17333-puebla-y-veracruz-los-
estados-en-la-mira 

 
CAMBIO 

• Concentran partidos atención en cinco estados 
Las dirigencias nacionales del PRI, PAN y PRD concentraron su atención y estrategia político-
electoral en los estados considerados como bastiones. Baja California, Puebla, Quintana Roo 

y Veracruz fueron los más visitados por los líderes nacionales partidistas durante las 
campañas. Por el contrario, Hidalgo, Sonora, Tamaulipas, Sinaloa y Chihuahua fueron los 

estados que menos tuvieron presencia de las cúpulas de los partidos, toda vez que, a decir 
de algunos dirigentes, se considera que no se modificará, de manera importante, la escena 
política. En un conteo hecho por 24 Horas destaca que el dirigente nacional que más recorrió 

el país fue el panista Gustavo Madero, con 43 viajes, seguido del líder perredista Jesús 
Zambrano, con 42 recorridos. El líder priista, César Camacho, es el que menos visitó a los 

candidatos en los diferentes estados, con sólo 21 viajes. (Montserrat Galván) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/nacional/item/17336-concentran-partidos-atención-
en-cinco-estados 

 
CAMBIO 

• El domingo podrán votar 4 millones de poblanos 
El próximo domingo se renovarán los 217 municipios del estado así como las 41 diputaciones 
del Congreso. Los poblanos podrán depositar su voto a través de las 6 mil 900 casillas 

colocadas a lo largo y ancho del territorio estatal, de las cuales, mil 932 se ubican en el 
municipio de Puebla, 321 son extraordinarias para facilitar el voto de ciertos ciudadanos que 

viven en localidades de difícil acceso, además de 26 que son consideradas “de tránsito” para 
todos aquellos que se encuentren fuera de su municipio. (Tonatiuh Muñoz Aguilar) 
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http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17348-el-domingo-
podrán-votar-4-millones-de-poblanos 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Reemplaza el IEE a 5 mil funcionarios de casilla en la recta final de la elección 

El Instituto Electoral del Estado (IEE) sustituyó en la última etapa de capacitación a 10 por 
ciento de los funcionarios de casilla que tendrán a su cargo la recepción y conteo de votos en 

la elección del domingo, de acuerdo con informantes del órgano electoral. El representante 
del Partido del Trabajo (PT), Alfonso Rodríguez Periáñez, consideró grave el número de 
reemplazos, al tiempo de alertar la posibilidad de que los nuevos elementos respondan a los 

intereses de las fuerzas políticas dominantes. En tanto, el representante de la alianza Puebla 
Unida (PAN– PRD–Panal–Compromiso por Puebla), Rafael Guzmán Hernández. (Mónica 

Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/05/reemplaza-el-iee-a-5-mil-funcionarios-
de-casilla-en-la-recta-final-de-la-eleccion/  

 
E-CONSULTA 

• Define IEE y la Comuna operativo para el 7 de julio 
El Ayuntamiento de Puebla informó que sostuvo una reunión de trabajo con el Instituto 
Electoral del Estado, encabezado por el Consejero Presidente, Armando Guerrero Ramírez, 

en el marco de la celebración de la próxima jornada electoral en la ciudad. El Presidente 
Municipal, Eduardo Rivera Pérez, indicó las disposiciones del Gobierno Municipal durante la 

fecha de los comicios: o   Se han verificado todos y cada uno de los edificios del Organismo 
Electoral tanto estatal como municipal y distrital, las cuales se encuentran con las 

condiciones básicas de seguridad, cuya supervisión se llevó a cabo por las áreas de 
Protección Civil Municipal. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-04/politica/define-iee-y-la-comuna-operativo-

para-el-7-de-julio 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Migrantes invisibles, ignorados también en Puebla 
El martes siete de mayo de 2013, a unos veinte metros de una gasolinera, justo en el cruce 

de las vías del tren y una antigua carretera ahora convertida en calle, había una pareja que 
pedía dinero. Aprovechaban el tope involuntario que se hacía con el asfalto y el acero, 

obligando a los coches a bajar su velocidad, para ahí acercarse y pedir una moneda. Tenían 
los rostros cansados, los ojos caídos como tristes; ella llevaba gorra y una mochila pequeña, 
él una más grande con una cobija enrollada. Eran centroamericanos, posiblemente 

salvadoreños u hondureños por el acento costeño que se come las eses al final de las 
palabras. (María Aranzazú Ayala)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/migrantes_invisibles_ignorados_tambien_en_puebla#.
UdYIlr02VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Próximas elecciones, las más importantes de los últimos años en Puebla: IEE 

El presidente consejero del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero, reconoció 
que las elecciones del próximo 7 de julio —en donde se renovarán las 217 alcaldías, así 
como las diputaciones locales— será un proceso de transición difícil; sin embargo, dijo que 

esto no representa que existan “focos rojos” pues todo está bajo control, por lo que llamó a 

http://periodicodigital.com.mx/notas/migrantes_invisibles_ignorados_tambien_en_puebla#.UdYIlr02VRs
http://periodicodigital.com.mx/notas/migrantes_invisibles_ignorados_tambien_en_puebla#.UdYIlr02VRs
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los más de un millón 165 mil 554 votantes a sufragar en las mil 932 casillas que se 
instalarán en el estado. Guerrero Ramírez reconoció que el diálogo entre el gobierno estatal 

y municipal, y las propias autoridades electorales, es coordinado a fin de abonar a la 
transición de una “elección difícil” pero sin la menor posibilidad de que se presenten actos 
violentos. (Redacción)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/proximas_elecciones_las_mas_importantes_de_los_ulti
mos_anos_en_puebla_iee#.UdYJIL02VRs 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Se registran 50 mil aspirantes a la BUAP 

Hasta el momento se han registrado un poco más de 50 mil estudiantes de secundaria Y de 
preparatoria para poder participar en el proceso de admisión de la Benemérita Universidad 

Autónoma de Puebla (BUAP). Lo anterior lo dio a conocer el jefe de admisión de la máxima 
casa de estudios de la entidad, Juan Morales Rodríguez, quien dijo que esta cifra podría 
aumentar pues hoy a la media noche se cumple el plazo para realizar el registro a través de 

la página de la universidad. Morales Rodríguez recalcó que el verdadero número de 
participantes en el examen se conocerá la próxima semana cuando se concluya con la 

segunda parte del proceso de admisión; es decir, cuando se entreguen los documentos. 
(Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo

rmativa/52682 
 

PUEBLA ON LINE 
• Pendiente reubicación de casillas en zona de riesgo del Popocatépetl 

Ante la actividad volcánica  en la víspera de los comicios locales, la consejera electoral Olga 
Lazcano, informó que el IEE se encuentra pendiente del incremento de actividad del 
Popocatépetl para la reubicación de casillas en la zona de riesgo. Sin embargo, informó que  

por ahora no tienen alguna alerta para tomar la decisión de reubicar las casillas de las 
poblaciones cercanas al coloso para la votación del próximo domingo, no obstante se 

encuentran pendientes de algún cambio. "Esperamos que no ocurra pero si llegara a ocurrir, 
inmediatamente avisaríamos con los canales conducentes  a los ciudadanos  de la zona 
cercana", aseveró.  (Marisol Córdoba) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41927:pendiente-
reubicaci%C3%B3n-de-casillas-en-zona-de-riesgo-del-popocat%C3%A9petl&Itemid=127 

 
RETO DIARIO 
• Aún no se descarta paro técnico de la VW para la siguiente semana 

Hasta el momento se descarta que la próxima semana se realice un paro técnico de labores 
dentro de la planta alemana de autos, Volkswagen de México, confirmó el líder del Sindicato 

Independiente de Trabajadores de la empresa (Sitiavw), Antonio Flores Trejo. “No habrá 
paro técnico, lo que se tiene programado para la semana 28 es el periodo vacacional, donde 
salen varios de los compañeros, pero esto no es nuevo, porque se pactó desde el inicio de 

año”, remarcó. Los días de descanso que tomará un importante número de empleados sólo 
serán siete (del 8 al 13 de julio); en esta ocasión saldrán los obreros que no descansaron en 

Semana Santa. (Diana Morales)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47997&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Aun-no-se-descarta-paro-tecnico-de-la-VW-para-la-siguiente-semana 
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INFORMACION NACIONAL  

 
EL UNIVERSAL  
• Defiende Hacienda aumentos a precio de las gasolinas 

La Secretaría de Hacienda reveló que no contempla ninguna modificación en la política de 
incremento mensual en los precios de las gasolinas, que hasta 2013 ha sido de 11 centavos. 

En entrevista, el subsecretario de Ingresos, Miguel Messmacher, dijo que este esquema 
continuará pues aún hay un diferencial entre la cotización de los combustibles 
internacionales respecto al mexicano. Afirmó que la gasolina Magna es 5% más barata que 

la estadounidense, es decir, 50 centavos; mientras que la Premium y el Diesel es 10% 
inferior, equivalente a un peso. Hasta hoy, los precios de las gasolinas en México se ubican 

en 11.47 pesos por litro en Magna; 12.03 pesos en Premium, y 11.83 pesos el Diesel. 
(Alberto Verdusco) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42450.html  

 
EL UNIVERSAL  

• Dan más facultades a policías en alcoholímetro 
El Gobierno del Distrito Federal (GDF) creó un protocolo que define los lineamientos a los 
que se sujetarán los policías que apliquen la prueba del alcoholímetro, como parte del 

programa “Conduce sin Alcohol”. El documento, que entra en vigor hoy, incluye los 
procedimientos aplicados durante los casi 10 años en que ha funcionado dicho programa en 

el Distrito Federal. También se especifica que si en un punto de revisión los policías observan 
en el interior del vehículo armas de fuego, drogas o personas lesionadas o privadas de su 

libertad procedan a la detención.  (Johana Robles) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42451.html  
 

EL UNIVERSAL  
• Sorprende “lluvia” de ceniza 

El volcán Popocatépetl incrementó su actividad el miércoles por la noche y dejó huella de 
ceniza en al menos 20 municipios del oriente Estado de México y 14 delegaciones del Distrito 
Federal. El Comité Científico Asesor del Centro Nacional de Prevención de Desastres 

(Cenapred) revisó su actividad y decidió mantener el Semáforo de Alerta Volcánica en 
Amarillo Fase 2. Los habitantes de San Pedro Nexapa, la comunidad de Amecameca más 

cercana al volcán, despertaron sobre una capa blanca de polvo volcánico que invadió todos 
los rincones de ese poblado ubicado a 19 kilómetros del cráter. (Emilio Fernández) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42452.html  

 
COLUMNAS 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
Samuel Malpica 

 La primera vez que oí hablar de Samuel Malpica Uribe fue en el año de 1988, yo tenía 17 
años y era estudiante del segundo año, en la prepa Alfonso Calderón Moreno, turno 

vespertino. 
Mi maestro de matemáticas Porfirio Toxqui, apoyaba para rector al maestro Alejandro 
Pedroza, el que según, era el creador del robot llamado “cuco el guapo”, una maravilla 

tecnológica de ese entonces. 
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Eran los tiempos, de la universidad crítica, popular y de masas, así se definía la máxima casa 
de estudios y su lema era que los hijos de los obreros y campesinos tengan acceso a la 

educación. Eran los últimos años del comunismo, en 1989 caería el muro de Berlín y 
marcaría el inicio del fin del socialismo en la Europa del este. 
Mi maestro Porfirio Toxqui a su vez, se postuló para director de la Prepa, las panillas 

antagónicas estaban encabezadas entre otros por Samuel Malpica Uribe, José Doger Corte y 
Ricardo Moreno Botello, entre otros, se acaba la etapa de Alfonso Vélez Pliego al frente de la 

máxima casa de estudios y su grupo se había divido, eso le daba la ventaja a Malpica, quien 
finalmente triunfo y se convirtió en rector de la UAP, en la calderón ganó Toxqui. 
Su rectorado se da en el marco de otro movimiento social sumamente importante, el de la 

Unión Popular de Vendedores Ambulantes (Upva) 28 de octubre, al frente de este grupo 
estaba el carismático dirigente, Rubén Sarabia Sánchez, mejor conocido como “Simitrio”. 

Eran los años en que en Puebla gobernaba el guerrerense Mariano Piña Olaya, un auténtico 
represor, el cual aplastó todos los movimientos sociales de la época, como el de los 
campesinos despojados de sus terrenos en Ocotlán para la ampliación de Volkswagen y en 

donde falleció un campesino durante el brutal desalojo realizado para quitarles sus tierras. 
Ahí cobró celebridad, el mayor José Ventura Rodríguez Verdín, cuya “rudeza” policiaca hizo 

celebre. 
Volvía escuchar el nombre de Samuel Malpica en 1989, cuando afuera del edificio Carolino, 
en plena plaza de la democracia, fue asesinado Miguel Antonio Cuéllar, profesor de la 

facultad de lenguas de la máxima casa de estudios, quien recibió un balazo en la cabeza la 
tarde del 22 de diciembre de ese año, había acudido a cobrar su aguinaldo, cuando un grupo 

armado que había tomado el control de la universidad con el visto bueno del gobierno para 
desestabilizar a Malpica, disparo lesionando al trabajador universitario, quien murió en forma 

instantánea. La suerte de Malpica estaba echada. 
Por cierto, que los periodistas que mejor podrían hablar del tema porque conocieron 
directamente al asesinado exrector, son el ya fallecido Oscar Victoria, quien dio cuenta de 

todo lo que ocurría en la máxima casa de estudios, Francisco Sánchez Nolasco hoy reportero 
de Intolerancia, quien incluso tenía cercanía con Malpica, Fermín Alejandro García Hernández 

hoy jefe de redacción y columnista de la Jornada de Oriente, Socorro Garate, en ese 
entonces reportera de Tribuna, Pilar Bravo Martínez y el hoy director de Comunicación 
Social, Fernando Alberto Crisanto. 

En 1991 yo comenzaba hacer mis pinitos en el periodismo y como chalán de Pilar Bravo 
acompañe a Oscar Victoria, al Centro de Readaptación Social de Puebla, para ver rendir su 

declaración a Samuel Malpica, detrás de la rejilla de prácticas, nunca olvidaré su rostro. 
Eduardo Jean Pandal tomó el control de la máxima casa de estudios y luego José Doger 
Corte se hizo cargo de la universidad. Atrás quedaron los años de la universidad crítica, 

popular y de masas, el proyecto Minerva y la mano férrea de Manuel Bartlett Díaz, dieron 
paso a la nueva casa de estudios, la de la “excelencia académica”. 

No se trata de beatificar a Malpica, paradójicamente siempre que alguien muere se convierte 
en mejor persona de lo que era en vida, pero esto es parte de lo que yo viví a finales de la 
década de los ochentas y principios de los noventas, en la Puebla levítica, la de los Ángeles y 

de los Demonios. 
¿Qué va a pasar con la UAP?   

La gran pregunta que hoy nos debemos hacer todos, es ¿Qué va a pasar con la Universidad 
Autónoma de Puebla? 
La muerte de Malpica tampoco puede dejarse de enmarcar en la lucha que se puede desatar 

en próximas fechas al interior de la máxima casa de estudios. 
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La universidad es vital para mantener la gobernabilidad del estado, así se ha reflejado en la 
historia política de Puebla, muchos grupos internos están a la espera de que pase el 7 de 

julio para lanzarse sobre el jugoso botín que representa la UAP, habrá que ver, si no resulta 
contraproducente la política de polarización que se ha intentado llevar a cabo en contra de la 
máxima casa de estudios en el estado. 

El 4 de julio del 2010.  
Ayer se cumplieron tres años de que el actual gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle 

Rosas, se alzó con un espectacular triunfo sobre el PRI y Mario Marín al derrotarlo en las 
urnas con más de 300 mil votos de ventaja. 
Mucho se ha dicho y mucho se ha escrito sobre el tema, pero el punto medular estriba en la 

serie de traiciones que se conjugaron con una muy mala campaña realizada por Javier López 
Zavala, quien desperdició los 21 puntos de ventaja con los cuales arrancó al inicio de la 

campaña y que se diluyeron como el agua con el paso de los 90 días de proselitismo. 
Dos puntos clave marcan desde mi punto de vista el derrotero de la elección: El desfile del 5 
de mayo, cuando la coalición ganadora inundó de propaganda multicolor las calles de Puebla 

y posteriormente, cuando en junio justo a las afueras de la secretaria de Finanzas en plena 
explanada, Moreno Valle dirigió hacia sus huestes el famoso discurso del “yo no le tengo 

miedo a Mario Marín” y se convirtió en el auténtico héroe de la película, al convertir la 
elección en un referéndum al marinismo. 
El posterior debate y el lleno en el estadio Cuauhtémoc solo confirmaron lo que ya se veía. 

http://e-consulta.com/opinion/2013-07-04/samuel-malpica 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
El cambio morenovallista o el pasado marinista: de eso se trata esta elección 

El periodismo poblano volvió a quedar mal en 2013, como en el 2010. En la campaña por la 
gubernatura fue por sus excesos, y en esta ocasión, por su prudencia para no comprometer 
posturas. La mayoría de los opinadores locales decidieron pasar por alto la evidencia 

estadística 
El próximo domingo a las 8 pm, cuando presentemos a nuestros lectores el resultado de la 

encuesta de salida CAMBIO/Mas Data en una transmisión especial de #NosotroslosTroles a 
través del portal de esta casa editorial que arrancará desde las 8 de la mañana con cortes 
informativos cada hora, culminaremos un esfuerzo periodístico que buscó dar un sentido 

diferente a una campaña caracterizada por la guerra sucia, capaz de darle certidumbre tanto 
a la medición de las preferencias electorales a través de untracking diario, así como al 

seguimiento puntual de cada una de las promesas de los dos candidatos punteros a la 
alcaldía, y que cualquiera que sea el ganador, se verá obligado a cumplir como medida de su 
eficacia en la gestión de Puebla. Inadmisible resulta la postura de muchos periodistas y 

encuestadores que prefieren usar la fórmula oportunista de que “cualquier cosa puede pasar” 
el próximo domingo. Las tendencias son claras a lo largo de la campaña y desde CAMBIO las 

hemos ofrecido de forma transparente. 
El pronóstico electoral es que a nivel estatal, la coalición morenovallista “Puebla Unida” 
ganará por lo menos 20 de los 26 distritos electorales, con lo que asegurará la mayoría en el 

Congreso local y dará viabilidad al segundo tramo del sexenio. Se trata en realidad del 
objetivo prioritario del régimen: refrendar la mayoría legislativa y evitar convertirse en un 

rehén del PRI, así como del gobierno federal. Los números indican que incluso podrían 
igualar la marca marinista del 2007 con un increíble 25-1. La mesa está servida.  
En el caso de la alcaldía poblana, la mayoría de los periodistas y encuestadores se refugia en 

el acomodaticio pronóstico de “la elección cerradísima”, “el domingo todo puede pasar” y el 
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“empate técnico que no da ventaja a nadie”. Líder de la oportunista postura es el 
encuestador Rodolfo Rivera Pacheco, quien cita “encuestas serias que no fueron publicadas” 

—él mismo dejó de publicar sin mediar explicación a sus lectores— y se prepara ante otro 
fracaso de sus estudios diciendo que tanto puede ganar el uno, como el otro. Oportunista, 
claro, porque si gana Agüera se ufanará de que siempre lo dijo, y si Gali gana, pues igual. 

Cree que de esa forma garantiza el poco prestigio que le queda a su firma del BEAP, pese a 
que solamente publicó en el origen de la campaña un sondeo que le daba ventaja de 7 

puntos al ex rector de la BUAP. 
La misma postura bipolar asumen periodistas como Alejandro Mondragón, que en su Twitter 
un día lo mismo dice que habrá madriza de “Puebla Unida” al PRI-PVEM, que al otro afirma 

que la elección está cerradísima y Agüera todavía puede ganar. ¿Cuál es la hipótesis válida? 
Así, si gana uno dirá que él lo advirtió antes que nadie, y si gana el otro, que él también lo 

dijo. Vaya forma más oportunista de no perder. 
Por supuesto que nada es seguro, solamente la muerte. Pero los hechos periodísticos que 
ofrecimos a lo largo de los dos meses indican que Antonio Gali Fayad tiene una tendencia a 

su favor que respaldan encuestadoras locales y nacionales. La ventaja que señalan va de los 
7 puntos a los 13 que dio Mas Data y Reforma. Por el contrario, Enrique Agüera no pudo 

presentar una sola encuesta local o nacional que le diera ventaja. ¿Sobre qué base puede 
hablarse de una elección cerrada o empatadísima? ¿Cuáles son las evidencias?  
El periodismo poblano volvió a quedar mal en 2013, como en el 2010. En la campaña por la 

gubernatura fue por sus excesos, y en esta ocasión, por su prudencia para no comprometer 
posturas. La mayoría de los opinadores locales decidieron pasar por alto la evidencia 

estadística. Por supuesto, no se trata de generar cargadas o algo parecido, pero cómo 
explicarán a sus lectores su yerro si en verdad Gali gana por una ventaja de 10 puntos. Será 

interesante ver el salto en el aire para leer como justifican el paso de la “elección 
cerradísima” a la “amplia victoria”. 
El periodismo, si no busca verdades, sí quiere certezas. Nuestra cobertura estuvo dirigida a 

dárselas a nuestros lectores. A través del #Ofertómetro llevamos un registro puntual de las 
promesas electorales de ambos candidatos. Antonio Gali Fayad lanzó 111 propuestas, de las 

que aproximadamente 75 por ciento de ellas novedosas y 25 por ciento ya se encuentran en 
el catálogo del gobierno municipal. Su rival del PRI-PVEM hizo 90 ofertas en sus actos de 
campaña. El objetivo del #Ofertómetro es que el ganador se vea obligado a cumplirlas, y sus 

compromisos no queden en el olvido o a su buena fe.  
Lo último que queda es incentivar a la gente a salir a votar para que el abstencionismo no 

gane, y el porcentaje de participación supere el 50 por ciento, aunque se ve difícil. Los 
partidos políticos y sus candidatos no abonaron con tanta guerra sucia, porque al final 
prevalece la idea de que ganará el menos peor y no el mejor. De confirmarse ese 50 por 

ciento de participación, 2 millones de poblanos en todo el estado, y de ellos 580 mil en la 
capital, decidirán si refrendan su apoyo al morenovallismo o dan un viraje para regresar a 

los brazos del PRI. Al final, fue el único eje claro de la elección: continuidad del cambio que 
representa Moreno Valle o el regreso al pasado marinista. Y de las tendencias, parece que 
una mayoría de poblanos se inclinará por continuar en los brazos del morenovallismo. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/17326-el-
cambio-morenovallista-o-el-pasado-marinista-de-eso-se-trata-esta-elecci%C3%B3n 

 
(El Mapache) 
Un director de noticias, con la líbido al tope 

Así anda todos los días Víctor Manuel Corona Rojas, director de noticias de Puebla TV. 
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Dotado de una labia propia del Cyrano y presumiendo un dominio pleno de las dotes 
amatorias de Don Juan, Corona Rojas se levanta todos los días, se mira en el espejo, se 

envaselina el cabello y se lanza a su oficina, esperando que ahora sí se le haga… con quien 
sea. 
Y es que este remedo de Mauricio Garcés le ha echado el ojo a todo el personal femenino del 

canal y no escatima en esfuerzos al momento de guiñarles el ojito, lanzarles un piropo y 
tratar de engancharlas. 

Como burro en primavera. A este servidor llegó en sobre cerrado una serie de testimonios de 
conductoras, reporteras, secretarias y trabajadoras de Puebla TV en donde narran las 
constantes intentonas de este tipo por invitarlas a comer, a cenar, ir al cine, a tomar el café, 

a dar la vuelta por el parque, con la enterna promesa de hacer de ellas la próxima luminaria 
del canal local oficial. 

Las afectadas aseguran que a Víctor Manuel Corona Rojas, cual viejo carcamán, se ha 
convertido en toda una molestia dado que no pasa el día en que se acerque a ellas con la 
promesa de bajarles el sol, la luna y las estrellas a cambio de…. 

Incluso, a varias de ellas les ha provocado severos problemas con sus novios, esposos y 
padres, pues son constantes las llamadas telefónicas a sus celulares a deshoras y hasta en 

días no laborales, lo que ha generado que más de uno ya quiera ir a ajustar cuentas con el 
zatrapa aquél. 
La conducta del rabo verde Corona Rojas es conocida ampliamente por todo el personal de 

Puebla TV y por ello, aseveran las afligidas empleadas, no extraña la constante rotación de 
personal femenino en el área de noticias, pues no solo las reporteras formalmente 

contratadas lo padecen, sino también las chicas que acuden a hacer su servicio social o sus 
prácticas profesionales. 

Ante las amenazas de ser despedidas, no han interpuesto una denuncia formal contra 
Corona Rojas, sin embargo, ya se organizan para enviar una carta formal a Ericka Alonso de 
Moreno Valle, esposa del gobernador, para pedirle apoyo total para ponerle fin a esta 

situación. 
Así que por lo pronto, en lo que regresa Marcelo García Almaguer a la dirección general tras 

la campaña, urge que al cautín Víctor Manuel Corona Rojas, le echen agua para que se la 
baje la calentura y las compañeras del canal tengan un respiro. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10551:un-

director-de-noticias-con-la-libido-al-tope&catid=63:el-mapache&Itemid=81 
 

(El Pulso Mediático rumbo a la presidencia municipal) 
Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y 
nacional; no es una encuesta. La medición se realizó del  5 de mayo al 4 de julio de 2013. 

   
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10550:el-

pulso-mediatico-rumbo-a-la-presidencia-municipal-&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80 
 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
El Verbo Putear Conjugado por Pablo Fernández del Campo 

Le han dicho "Pablito, "muchachito", "jovencito". 
Lo tienen calificado de "inexperto", "inmaduro", "ineficiente". 
Se ha peleado por los reflectores con Fernando Moreno Peña y ha salido perdiendo. 

Sus subordinados no le obedecen y hacen burlas a su costa. 
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Y lo peor: en el CEN del PRI lo ven como un perdedor nato. 
En efecto: Pablo Fernández del Campo, dirigente estatal del PRI, no entendió el tamaño de 

su responsabilidad y optó por la ruta más fácil: asegurar su entrada a la próxima legislatura 
local y negociar candidaturas a diestra y siniestra. 
El resultado no pudo ser peor: nadie lo respeta, nadie lo escucha, nadie lo ve. 

Se ha vuelto invisible para sí mismo. 
Habla, o parece hablar, y la gente mueve la cabeza desaprobando sus estrategias. 

Su expresión favorita durante la campaña fue "aguanten". 
La repetía para todo. 
—No tenemos dinero, mi líder. 

—Aguanten. 
Y así hasta el infinito. 

Hoy que han empezado a llegar los recursos a las manos de los candidatos del PRI-Verde no 
falta quien diga que fue demasiado tarde. 
La noche del domingo 7 de julio, es previsible, se cumplirá lo que el propio Pablo le dijo a 

Juan Carlos Natale —su clon del Partido Verde- en un momento de depresión: "Nos van a 
putear. Y duro". 

—¿En serio? —balbuceó Juan Carlos. 
—En serio. 
Y le confió sus números. 

”Sí nos va bien -le dijo- ganaremos 8 diputaciones de 26". 
Un silencio incómodo se metió entre ambos. 

Y una expresión de consuelo sonó en el ambiente: 
—Cuando menos tú y yo seremos diputados. 

Cierto. 
Y cobrarán sus dietas. 
Y pelearán el liderazgo de su reducida bancada. 

Y se esconderán cuando vengan las reclamaciones. 
O las mentadas. 

O todo junto. 
El Extraño Caso del Profe Ceballos. Miguel Ángel "El Profe" Ceballos subió diez kilos en los 
últimos días. 

Diez kilitos nomás. 
De un día para otro. 

Y no hablamos de masa corporal. 
Ni mucho menos. 
Hablamos de kilos que abren las puertas de hoteles y restaurantes de lujo. 

Kilos que pesan kilo sobre kilo. 
Cierto: la declinación del Profe le quitó capital político. 

Pero ése no importa tanto. 
El otro capital, el económico, es el que cuenta. 
Ándese paseando. 

Desde el PRI salió la Orden. Al grito de "crimen de estado", la autodenominada "verdadera 
izquierda" poblana —notablemente ligada al PRI— realizará este viernes una marcha para 

acusar al gobierno de Rafael Moreno Valle de estar detrás del asesinato de Samuel Malpica 
Uribe. 
La instrucción, salida del cuartel priista, bajó durante el sepelio del ex rector de la BUAP. 

El vocero visible del movimiento es el ex luchador social Luis Ortega Morales. 
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Si usted se topa con la marcha encontrará ahí a "izquierdistas" que en su momento fueron 
alimentados por Mario Marín Torres. 

Uno de los personajes que fueron invitados, y a quién debo esta información, me comentó 
indignado que le asqueaba la manera de lucrar de sus camaradas. 
Y es que de lo que se trata —enfatizó la fuente— es de cambiar la percepción ciudadana —en 

el sentido de que el crimen fue obra de la ya célebre "red de corrupción" que denunció 
Malpica días antes de ser asesinado— y de culpar al gobierno estatal. 

Por cierto: varios de los indignados izquierdistas están trabajando para el PRI en esta 
campaña. 
Faltaba más. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5665 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
Los focos rojos en la elección 
Con reiteración, autoridades municipales, estatales y federales han negado la existencia de 

“focos rojos” en Puebla rumbo al proceso electoral del próximo 7 de julio. 
Sin embargo, documentos en poder del reportero refieren que tan solo del 6 al 10 de mayo 

se registraron 180 casos que ameritaron la actuación de distintas dependencias y 
autoridades. 
De los asuntos que han ocupado la atención  gubernamental se desprende que ocho fueron 

considerados de riesgo alto, 57 de riesgo medio y otros ocho de nivel bajo; un total de 107 
más fueron resueltos, añade el informe de circulación restringida y confidencial. 

Para poder desahogar las urgencias de un mapa de riesgos complejo y urgente en el 
contexto de la disputa electoral local que involucra a todos los actores de la vida política, 

económica y social del territorio han tenido que actuar ocho instancias estatales y una 
federal. 
Fue necesaria la intervención de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Salud, 

Infraestructura, Educación Pública, Seguridad, Procuraduría de Justicia, el Sistema Operador 
de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP), Desarrollo Rural y hasta la 

Procuraduría General de la República (PGR). 
Entre ellos destaca la reanudación de actividades de explotación minera de Grupo Frisco en 
Tetela de Ocampo; problemas de infraestructura y servicios en los Centros Integradores de 

Servicios (CIS) construidos en el estado; el robo de combustible de ductos de Pemex; la 
creación de policías comunitarias en San Martín Texmelucan; conflictos religiosos entre 

Antorcha Campesina y católicos afines al PRD, entre otros. 
Asimismo, se integraron a los temas de seguimiento la intención de los poblanos de San José 
Chiapa de integrar policías comunitarias ante el aumento de los índices delictivos; la 

propaganda negra en las campañas políticas que involucran a altos funcionarios del gobierno 
del estado, y manifestaciones de grupos de expresión radical como la Unión Nacional de 

Trabajadores (UNTA) y la 28 de Octubre. 
Pese a ello, el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, ha mencionado en 
repetidas ocasiones que la situación que impera en la entidad es de calma y que se mantiene 

comunicación con autoridades municipales para atender cualquier problemática en el interior 
del estado. 

El martes 4 el titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales 
(FEPADE), Alfredo Orellana, sostuvo una reunión de trabajo con el gobernador, Rafael 
Moreno Valle; el delegado de la Secretaría de Gobernación federal, Manuel Castañeda 

Rodríguez, y funcionarios estatales. 
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La postura oficial, según se dijo, fue la de trabajar en una estrategia de prevención para 
garantizar una jornada electoral tranquila. 

Castañeda Rodríguez aseguró que no se han identificado “focos rojos” en la entidad y que se 
busca garantizar una jornada electoral en la que los ciudadanos salgan a emitir su voto 
libremente. 

La Secretaría de Seguridad Pública estatal también hace lo propio, por lo que no bajará la 
guardia en las colindancias del estado con Veracruz, Hidalgo, Morelos, Guerrero y Oaxaca, 

principalmente. 
Pero en todo caso el discurso es el mismo: le negación de una agenda de riesgos que llama 
la atención por la diversidad, profundidad y potencial explosividad de cada uno de ellos. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
 

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
Proyecciones electorales para el 7 de julio 
Si en el municipio de Puebla, compuesto por siete distritos locales, el número de quienes 

pueden votar el próximo domingo (la lista nominal) asciende a 1 millón 165 mil 554 
electores, y tradicionalmente en un proceso intermedio el porcentaje de participación no 

llega a 45%, entonces la votación total esperada en la capital del estado rondará los 520 mil 
sufragios. 
En las elecciones de hace tres años, en las que se registró un porcentaje de participación del 

51.31%, el candidato ganador a la alcaldía capitalina de la coalición Compromiso por Puebla, 
el panista Eduardo Rivera Pérez, obtuvo 308 mil 697 sufragios, equivalentes al 53.92% de la 

votación. 
Dicha votación difícilmente será igualada en estos comicios locales, pues para que José 

Antonio Gali Fayad, de la coalición Puebla Unida, o Enrique Agüera Ibáñez, de la alianza 5 de 
Mayo, pudieran lograrlo, tendrían que llevarse casi el 60% del total de los votos emitidos, lo 
que implicará una ventaja de casi 20 puntos de uno sobre el otro, algo que parece 

francamente imposible. 
Rivera superó al priísta Mario Montero Serrano, su contrincante de la Alianza Puebla Avanza 

(conformada por el PRI y el PVEM), por más de 107 mil sufragios, que representaron 18.8 
puntos de diferencia. 
En las elecciones intermedias de hace seis años, la priísta Blanca Alcalá Ruiz le sacó más de 

95 mil votos de ventaja al panista José Antonio Sánchez Díaz de Rivera, es decir una 
diferencia superior a 21 puntos. 

Y en los comicios locales de hace nueve años, el priísta Enrique Doger Guerrero venció a su 
adversario del PAN, Pablo Rodríguez Regordosa, por poco más de 44 mil sufragios, 
equivalentes a casi nueve puntos. 

¿Cuántos puntos de ventaja obtendrá en este proceso el candidato ganador de la presidencia 
municipal de Puebla? 

Si la diferencia de uno sobre otro fuera de 10 puntos, el ganador aventajaría a su 
contendiente por más o menos 52 mil votos, calculando que cada punto equivale a 5 mil 200 
sufragios. 

Si el ganador obtuviera el 50% de la votación total, lo más que podría obtener serían 260 mil 
votos, es decir, 48 mil menos que los conseguidos hace tres años por el actual alcalde 

capitalino, quien también llegó al cargo apoyado por una coalición conformada por el PAN, el 
PRD, el Panal y Convergencia, hoy denominado Movimiento Ciudadano.*** 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 
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(Raymundo García García) 
Puebla, el mercado o el constructo 

Las campañas electorales intermedias terminaron, y como ciudadanos reposamos lo 
presentado, lo exhibido, lo bueno y lo malo de cada una de ellas, por los 217 ayuntamientos 
poblanos y las 26 diputaciones de mayoría. Los tricolores, previo a las campañas, por 

doquier alardeaban que al grupo gobernante en la entidad federativa, solamente le 
interesaba la mayoría del poder legislativo, en plenas campañas comprobaron que no era así 

y menos en la zona metropolitana que representa la cuarta parte del Congreso local, con un 
municipio metropolitano y varios municipios urbanos, impactando en casi el cincuenta por 
ciento del electorado. 

En alguna entrega señalé que no servían para nada guerras sucias, ni mucho menos 
campañas blancas. Que la mercadotecnia concentrada en matemáticos, los menos; pero 

sobre todo, en comunicadores que creen ciegamente en la capacidad de mover a su libre 
arbitrio el mercado político, olvidaban que tenemos un pasado autoritario, corporativo, 
clientelar, con la supervivencia de rasgos caciquiles, que producen un sincretismo entre las 

prácticas anquilosadas con las nuevas tecnologías politológicas del control, de los sistemas, 
pero sobre todo de la construcción de escenarios futuros. 

Así asistimos los poblanos a un evento sui generis de la combinación de todos los recursos 
entre las dos principales fuerzas que buscaron disputarse los votos de la ciudadanía, la cual 
el próximo domingo tendrá la última palabra. Ahora se espera saber el domingo siete,  sí se 

impuso el mercado o se impuso el modelo; se si impuso el intento de manipulación de 
sentimientos y mentes, o se impuso la estructura forjada y construida lentamente a través 

de varios sistemas autorreferenciales, que tuvieron como finalidad complicarle la existencia, 
la vida y operaciones a los partidos políticos formalmente opositores de los partidos 

gobernantes en Puebla. 
El mercado o el constructo, el mercado político o los multisistemas organizadores del futuro, 
operacionalmente cerrados, autopoiéticos, autorreferenciales, que pusieron en jaque a los 

candidatos opositores, y en particular a sus abogados. Lamentablemente observamos que el 
mercado político fue descarrilado desde un principio, máxime que en las elecciones federales 

del año 2012, los pitonizos del mercado político, no supieron explicar su incapacidad para 
adelantar resultados inexplicables de las elecciones federales; igual como sucedió en Puebla 
en las elecciones del año 2010. Y para el colmo de las cosas, la incapacidad de los 

mercadólogos terminó siendo arruinada al degenerar en una espiral de la muerte política 
rumbo al suicido político en el camino de la banalización de las campañas reducidas a simple 

espectáculo de una guerra sucia. 
Total, las propuestas no sirven para nada, para el caso de los ayuntamientos está el artículo 
115 constitucional y las funciones a cumplir, lo mismo que los diputados, la constitución 

ordena sus funciones. Por esto, el mercado resulta banal, pero por supuesto es espectáculo 
necesario, sino, como se afirmaba al principio de las campañas que terminaron, no prendían,  

era necesario el fuego, la hoguera, la metáfora, la presunción de riquezas o pobrezas 
económicas o mentales. Todo esto pasaba, mientras los operadores del modelo, del 
constructo, de los multisistemas, cuidaban el futuro y sus resultados en donde la 

gobernabilidad, que no gobernanza están desde hoy aseguradas. Esperemos a ver el 
domingo siete, quien gana: el mercado o el modelo. 

http://e-consulta.com/opinion/2013-07-04/puebla-el-mercado-o-el-constructo 
 
 (César Marcelino León Ochoa) 
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La odiosa comparación histórico-electoral 
Hace 24 años al PAN se le reconoció por primera vez un triunfo a gobernador y fue 

precisamente en Baja California. Curiosamente, esa elección se celebró un 2 de julio de 
1989, un año después de que Carlos Salinas de Gortari se convirtiera en presidente de la 
República tras un cuestionado proceso en el que Cuauhtémoc Cárdenas desconoció los 

resultados y denunció un fraude electoral. 
La falta de legitimidad en el cargo llevó a Salinas a tomar decisiones nunca antes vistas en el 

país. El investigador Luis Carlos López Ulloa afirma que el triunfo del PAN en Baja California 
sirvió a Salinas de Gortari para hacerle ganar una imagen de impulsor de la democracia. “La 
noticia de que por primera vez había ganado un partido diferente del PRI llegó no sólo a 

México sino a todo el mundo. Esto dio paso a que otras naciones felicitaran al presidente y 
fuera identificado como el primer priista que dejó pasar la democracia en México, como un 

renovador, como un transformador del país”, expone el historiador. 
Hoy se viven circunstancias completamente distintas en México. En 1989 sólo 39 de los 
2,387 municipios que existían en ese momento eran gobernados por alcaldes de partidos 

distintos al PRI, según señala el investigador Mauricio Merino en su libro “El régimen 
municipal en los Estados Unidos Mexicanos”; es decir, que sólo el 1.84% de la población era 

gobernada por ediles no priistas. Hoy, poco más del 40% de los municipios del país no son 
gobernados por el PRI. 
Y a pesar de que vivimos circunstancias diferentes a las de hace 24 años, algunos analistas 

han comenzado a señalar que el presidente Peña Nieto está siguiendo una línea de actuación 
parecida a la de Carlos Salinas, aunque estrictamente hablando, Peña no llegó a la 

presidencia con marcada ilegitimidad. 
Sin embargo, su obsesión por sacar adelante el Pacto por México lo llevó a detener la 

maquinaria del gobierno, no tanto por su amor a la democracia sino por el escándalo 
suscitado en Veracruz que obligó a un Adendum del Pacto. Así, a un año de haber ganado la 
presidencia de la República, Peña Nieto no ha logrado mover a México como lo prometió y 

sólo espera que pasen los comicios de este domingo 7 de julio, para que se retomen los 
trabajos del gobierno federal. 

Pero el escenario político-electoral actual es más complicado y arriesgado que el de hace 24 
años, pues aunque aparentemente el presidente Peña no metió ni meterá las manos en las 
elecciones locales de 14 estados y por tanto, dejará que sean las fuerzas locales, los partidos 

y coaliciones en disputa, quienes ganen libremente la voluntad ciudadana, si algo se sale de 
control y eso disgusta a los partidos coaligados, se corre el riesgo de enfriar los acuerdos del 

Pacto y congelar reformas ya anunciadas como la energética y la financiera. 
¿Vale tanto el Pacto como para ceder posiciones locales, llámense gobierno de Baja 
California, diputaciones y alcaldías? Bien sabemos que en seis meses, no le ha sido posible al 

gobierno de la República remover o suplantar del todo al poder concentrado en los estados y 
si se deja competir –como parece ser- en esas circunstancias, ni el carro completo priísta ni 

la inercia del voto peñista se harán presentes en estas 14 elecciones. 
De ser así, la apuesta del presidente es arriesgada pero necesaria para su proyecto sexenal y 
transexenal. Le urge que pasen estas elecciones para acelerar los trabajos del Pacto, pues 

antes de que concluya el año habrá movimientos en algunas dirigencias nacionales, como la 
del PAN por ejemplo, y Peña no desea más interrupciones. 

Aún así, conociéndose los resultados de este próximo domingo, nadie le garantiza al 
presidente que no habrá serias resistencias en reformas polémicas como la energética o la 
fiscal, que dicen, ya viene. Pero está apostado en mantener su palabra, en no interferir o 
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inclinar la balanza en favor de ciertos candidatos, con tal de que los acuerdos posteriores a 
las elecciones también se respeten y cumplan. 

Vaya escenario que nos ha tocado vivir, en este México que sigue sin abandonar el flagelo de 
la inseguridad, que ya resiente los estragos en su economía y que le urge detonar nuevos 
mecanismos de crecimiento y desarrollo, sólo que para ello deberá sortear primero los 

embates de las luchas democráticas que nos desgastan como mexicanos y como país, 
reiteradamente. 

http://e-consulta.com/opinion/2013-07-04/la-odiosa-comparacion-historico-electoral 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

¿Con cuántos votos se gana Puebla? 
Se acabaron las campañas –que no lo que las caracterizó: la guerra sucia-, llegó la hora de ir 

a las urnas –donde se anticipa un choque de estructuras de antología-, y una pregunta sigue 
en el aire: ¿con cuántos votos se gana la presidencia municipal de Puebla? 
Para darnos una idea, veamos lo que ha ocurrido en los últimos cinco comicios capitalinos: 

1998 
Mario Marín Torres (PRI) – 166,745 votos (38.6%) 

José Antonio Díaz García (PAN) – 132,133 votos (30.8%) 
Emilio Maurer (PRD) – 112,280 votos (26.2%) 
2001 

Luis Paredes Moctezuma (PAN) – 170, 800 votos (44.8%) 
Carlos A. Julián y Nácer (PRI) – 158,593 votos (41.5%) 

Eduardo Ochoa (PRD) – 14,273 votos (3.74%) 
2004 

Enrique Doger Guerrero (PRI) – 242,808 votos (49.2%) 
Pablo Rodríguez Regordosa (PAN) – 198,744 votos (40.4%) 
Jorge Morales Alducin (PRD) – 18,718 votos (3.8%) 

2007 
Blanca Alcalá Ruiz (PRI) – 224,538 votos (50.6%) 

Antonio Sánchez Díaz de Rivera (PAN) – 129,156 votos (29.1%) 
Samuel Malpica (PRD/Convergencia) – 22,672 votos (6.23%) 
2010 

Eduardo Rivera Pérez (Compromiso por Puebla) – 308,697 votos (53.9%) 
Mario Montero Serrano (PRI/PVEM) – 201,046 votos (35.1%) 

Rodolfo Huerta (PT) – 35,672 (6.2%) 
Por supuesto que todas las elecciones han sido diferentes, por diversas circunstancias y en 
principio por el crecimiento del listado nominal. 

Y que invariablemente el número de sufragios finales ha tenido un vínculo directo con el 
porcentaje de participación de los electores, que en términos generales ha oscilado entre 42 

y 56%, pero no más. 
La presencia de las alianzas entre partidos –fenómeno que ya se vivió en 2010- y ahora las 
candidaturas comunes, son factores que sin duda influirán este domingo de elección 

intermedia. Un proceso que por eso, por ser intermedio, sin embargo, despierta menos 
interés que cuando también se elige gobernador. 

De 1998 a la fecha, el candidato del PAN (más PRD, Nueva Alianza y Convergencia) que más 
votos obtuvo fue el actual alcalde, Eduardo Rivera Pérez, en 2010, con 308,697; en tanto 
que el candidato delPRI con más votos ha sido Enrique Doger Guerrero, en 2004, 

con242,808. 
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En sentido inverso, el panista con menos sufragios fue Antonio Sánchez Díaz de Rivera, en 
2007, con 129,156 votos, mientras que el priísta con menor número fue Carlos Alberto Julián 

y Nácer, en 2001 con 158,593 votos. Ambos, claro, perdieron. 
Se entiende, entonces, que hoy, con una participación estimada por los especialistas no 
superior a 45%, con alrededor de 260 mil votos–tal vez un poco más- se ganará la 

presidencia municipal de Puebla, habiendo incluso una diferencia de hasta 10 puntos (unos 
50 mil votos) entre el vencedor y el derrotado, bajo el entendido de que el primero obtuviera 

el 50% de la votación total calculada en 520 mil sufragios, con base, repito, en una 
participación del 45% sobre un listado nominal de 1 millón 165 mil 554 electores. 
Así, va a ser muy difícil que el candidato de Puebla Unida (PAN-PRD-Panal-Compromiso por 

Puebla), Tony Gali, o de la alianza 5 de Mayo (PRI-PVEM), Enrique Agüera, alcancen los 
votos logrados por Eduardo Rivera, indudablemente un caso inédito, para un análisis más 

sereno. 
Pero la meta de ambos es, debe ser esa: doscientos sesenta mil. Por lo menos. 
Por otra parte, ¿puede haber voto diferenciado? 

Es poco probable: el modelo electoral poblano implica que o se gana todo o se pierde todo. 
Salvo alguna excepción en la historia reciente, y que todo el círculo rojo conoce, quien gana 

la alcaldía gana también los distritos de la ciudad, siete en este caso a partir de la nueva 
distritación aprobada por el Congreso del estado. 
Llegó, pues, la hora de la verdad. 

Este domingo por la tarde-noche ya tendremos virtualmente presidente municipal electo. 
Y por primera, y única vez, para un periodo de 4 años y 8 meses. 

Literalmente un pasaporte a la gubernatura. 
Otro factor que sin duda también pesará a la hora de emitir nuestro voto. 

Uno de esos 260 mil con que se gana la alcaldía más importante del estado. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 

(Trascendió Puebla) 
Que en diferentes municipios del estado se registraron incidentes posteriores a los cierres de 

campaña y al entrar en vigor el periodo de “reflexión” o “veda electoral” como ocurrió en la 
cabecera del municipio de Ciudad Serdán. 
La madrugada del jueves militantes priistas retuvieron y presentaron ante el ministerio 

público a un grupo de personas, que a bordo de tres vehículos distribuían propaganda negra 
en contra de su candidato a la presidencia municipal. 

Una camioneta retenida está a nombre de la hermana de Laura Escobar. Los detenidos 
fueron liberados por las autoridades. 
Que el amigo del “preciso” no entendió el mensaje en torno al respeto a la legalidad y fueron 

las autoridades ministeriales quienes acudieron a la fabrica Acrimex, presuntamente 
propiedad de José Chedraui para color sellos de aseguramiento del inmueble al encontrarse 

en el lugar despensas que serían entregadas el día de la elección. 
Que con la remoción de David Maldonado Hernández como director de la Policía Auxiliar no 
se resuelven múltiples carencias y condiciones de trabajo de los uniformados, pero exigen a 

las autoridades el cumplimiento de dos necesidades básicas: aumento a los salarios y 
uniformes. 

Aseguran policías auxiliares se requiere un cambio de fondo en la conducción y 
administración de la corporación porque generalmente es utilizada como la caja chica de los 
funcionarios en turno, que no fue la excepción con uno de los cuadros que dejó Ardelio 

Vargas Fosado. 
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Que el lunes 8 de julio se ha confirmado como la fecha en el que el gobierno del estado 
ponga en funcionamiento la rueda de observación bautizada como Estrella de Puebla, junto 

con el Parque Lineal en conexión con el Parque Metropolitano, con una extensión de 16 
kilómetros. 
Junto a la Estrella de Puebla el Parque Lineal será una opción de peatones, ciclistas y para 

ejercitarse, con un paso elevado en el bulevar Atlixcáyotl y Del Niño Poblano, una estructura 
similar al Paseo de los Duendes que existe en el municipio de San Pedro Garza García, Nuevo 

León 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9185345 
 

(Contrastes/Carlos Gómez) 
La tensa calma 

Una vez que concluyeron las campañas electorales en la entidad se vive una tensa calma. De 
esas que presagian una tormenta política para el próximo domingo. 
El asesinato del ex rector de la BUAP, Samuel Malpica, enrareció de una manera peligrosa el 

de por sí tenso ambiente político poblano. 
Llama poderosamente la atención que la guerra sucia haya pasado de las redes sociales y 

anuncios en radio y televisión a la manipulación burda y peligrosa de un homicidio y la 
muerte de una mujer en un accidente ocurrido hace tres años. 
Si en verdad uno de los candidatos lleva dos dígitos de ventaja sobre el otro, entonces, para 

qué usar el aparato gubernamental para arremeter contra su supuesto débil rival. 
La peligrosa manipulación del homicidio y muerte de una mujer dejan ver tintes de 

incertidumbre y desesperación. 
El recuento de los daños hace evidente que los dos principales candidatos llegan muy 

lastimados en la recta final de la campaña. 
Las imágenes personales, profesionales y familiares de los dos principales candidatos están 
por el suelo por estrategias de guerra sucia. 

Muy lejos quedó la promesa del juego limpio y propuestas. 
Esta campaña electoral será recordada por usar de una manera arriesgada el aparato 

gubernamental con el control férreo del árbitro, el uso desmedido de recursos públicos para 
promocionar la imagen de uno de los candidatos, el uso de los medios de comunicación 
como una herramienta de la guerra sucia y ahora hasta la manipulación de la información 

oficial para atacar a uno de los candidatos. 
Es más, aún en tiempo prohibido se contrató un equipo de telemarketing para llamar a las 

casas de los poblanos en las madrugadas para hacer propaganda a favor de uno de los 
contendientes para causar un malestar social. Tal estrategia es tan burda del otro bando que 
hoy probablemente se presente la denuncia electoral correspondiente. 

Sin duda que este recuento nos hace ver que nada bueno se puede esperar el próximo 
domingo. 

La tensa calma que acompaña a los equipos puede romperse en cualquier momento. 
Y una vez más surge la desconfianza sobre la imparcialidad que deben ejercer las 
autoridades electorales, municipales y estatales, debido a que han dado claras muestras que 

quieren retener el poder a costa de lo que sea. 
Por lo pronto, si puede, disfrute de unas horas de tensa calma, porque la tormenta llegará el 

primer minuto del próximo domingo. 
O quizá antes. 
** ** ** 
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http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2557&-Contrastes-L%20-Eyis%20-
o%20II 

 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
No a la guerra sucia 

Es una pena que continúe la asquerosa guerra sucia en los días previos a la jornada electoral 
que se avecina. 

Hoy, por cierto, habrá nuevos escándalos ya preparados y cocinados estratégicamente para 
estos días, para la víspera del 7 de julio. 
Y es que alguien por ahí me dijo que la guerra aún no termina, que “lo mejor está por venir”. 

Así que a nadie le asuste si por ahí se siguen desempolvando viejos y caducos escándalos en 
contra de todo mundo, particularmente contra Enrique Agüera Ibáñez y José Antonio Gali 

Fayad, los verdaderos guerreros de esta batalla electoral. 
Empero, qué lástima que los protagonistas de esta historia pretendan ganar los comicios 
utilizando de manera arbitraria temas como el trágico asesinato del ex rector de la BUAP, 

Samuel Malpica Uribe (qepd). 
Insisto, lo más importante del caso es la grave inseguridad que ya se vive en Puebla. 

Lo mismo resulta muy peligrosa la poca o nula respuesta de nuestras autoridades para 
intervenir o evitar asaltos, robos, agresiones físicas de la delincuencia y hechos violentos en 
los que cualquiera puede salir involucrado. 

Ni qué decir de la falta de resolución de los asaltos y asesinatos de moda en agravio de los 
cuentahabientes, quienes luego de retirar dinero de las distintas sucursales bancarias de la 

capital cayeron abatidos por delincuentes armados. 
Hoy ya es un verdadero peligro acercarse, si quiera, a los cajeros automáticos. 

Los poblanos estamos al acecho, a la expectativa. 
Ya nadie sabe de quién cuidarse. 
Ojalá que todos los millones de dinero que tiran los partidos políticos y candidatos a la 

basura en guerra sucia, todos sin excepción, pudieran ser invertidos en causas nobles, 
justas, necesarias para mejorar la calidad de vida de los poblanos. 

¿Qué carajo nos deja la guerra sucia? 
¿Qué ganamos lo poblanos enterándonos de la vida oscura de los distintos candidatos, de 
nuestros futuros gobernantes, de sus excesos, de sus abusos? 

Sería bueno analizar qué partido o candidato no utilizó el dinero público de las campañas, 
ese que nosotros aportamos convertidos en impuestos para financiar las asquerosas y 

vomitivas campañas negras. 
O, al menos, saber quién invirtió menos en guerra sucia. 
Esa sería una buena reflexión para emitir el voto. 

Espero que de estas campañas los poblanos hayan aprendido que lo mejor es el juego limpio 
y no invertir en las costosas y millonarias guerras sucias. 

¿Cuánto dinero público podría ahorrarse en las campañas y procesos electorales si no 
existiera la famosa guerra sucia? 
Analicemos un ejemplo muy sencillo en cuanto a la realización de anuncios impresos en 

lonas y la distribución de los tan demandados volantes. 
Un anuncio espectacular impreso (sin colocación y medida estándar) cuesta alrededor de 15 

mil pesos. 
¿Cuántos anuncios de ataques contra algún candidato vio colocados en esta campaña? 
Un millar de volantes, con los que regularmente se ataca al contrincante, distribuyendo 

millones y millones por toda la ciudad, cuesta 350 pesos. 
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¿Cuántos miles de millones de volantes, panfletos o trípticos sigue viendo regados 
contaminando la calle? 

Habrá que analizar, antes de votar, temas como éstos. 
¿No sería mejor preguntar qué candidato ha hecho más y mejores acciones por Puebla? 
¿Quién se ha preocupado, de verdad, por el bienestar de los ciudadanos? 

¿Quién impulsó y logró obras de trascendencia y de mejor servicio para la ciudad? 
Vamos, ¿qué obras le son más funcionales a los poblanos? 

No cuáles lucen más, sino cuáles nos sirven de verdad. 
Los poblanos tenemos todo para mejorar nuestra ciudad, sólo nos hace falta voluntad. 
No más guerra sucia. 

No más engaños y descalificaciones. 
Comparemos, valoremos y votemos este 7 de julio. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2556&-Posdata-No-%20-I%20-
ucyuu%20-scoi 
 

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García) 
Alguien está generando el efecto del “voto del miedo” en Puebla 

El candidato a edil de Izúcar de Matamoros, Manuel Madero González, junto con un grupo de 
colaboradores, fue convocado este jueves a la Secretaría General de Gobierno. 
Posteriormente los trasladaron a un lugar seguro, lejos de su comunidad, para protegerlos 

ante las amenazas de muerte que recibieron y las agresiones sufridas a dos vehículos, que 
incluyeron el uso de armas de fuego. 

La intimidación generada contra Madero, así como el manejo que en redes sociales se ha 
dado al homicidio del ex rector de la UAP, Samuel Malpica Uribe, junto con el surgimiento de 

acusaciones surgidas de última hora contra candidatos del PRI, hace suponer que alguien 
busca que prive el miedo el próximo domingo, el día de las votaciones. 
Dicho de otra manera, se quiere generar el fenómeno del “voto del miedo”, que en realidad 

sirve para desalentar que los ciudadanos acudan a las urnas. Y ese efecto, se da en electores 
que no tienen una fuerte identidad con algún partido político o con un candidato, y son parte 

de los llamados “indecisos”. 
Sería temerario e irresponsable sostener –sin pruebas– que la violencia acontecida esta 
semana fue generada directamente para dañar a un candidato o a una fuerza política. Pero 

lo que sí es verdad es que la información se está manipulando para intentar golpear a 
oponentes políticos. 

Como es el caso del gobierno del estado que un par de horas después del homicidio de 
Samuel Malpica ya estaba difundiendo un comunicado para establecer, de manera 
precipitada, la sospecha de que el asesinato podía estar vinculado a gente del grupo político 

de Enrique Agüera Ibáñez, el candidato del PRI a edil de la capital, sin que hubiera pruebas 
para sostener esas ideas. 

El proceso electoral que este año se ha vivido en 14 estados del país ha tenido como 
principal componente un alto número de hechos de violencia, pues en general se estima que 
en diferentes entidades se registraron más de 20 casos de candidatos a puestos de elección 

popular que fueron asesinados, secuestrados, agredidos o desaparecidos. 
En Puebla no se llegó a esos extremos desde el punto de vista de la integridad de los 

candidatos. 
Sin embargo el asesinato de óscar Samuel Malpica y la poca diligencia del Instituto Estatal 
Electoral (IEE) para abordar algunos hechos de violencia, ha contribuido que Puebla se esté 
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contagiando de esa ola de miedo que invadió a otros territorios del país en donde habrá 
comicios. 

Hasta antes del homicidio de Malpica y el clima de hostilidad desatado contra Manuel 
Madero, estaban registrado siete asuntos relacionados con atentados y robos contra 
candidatos o miembros de sus equipos de campaña. 

En todos estos asuntos los consejeros del IEE no mostraron el más mínimo interés de buscar 
que se esclarecieran y sobre todo, determinar si se habían generado como consecuencia de 

la contienda o por circunstancias ajenas al proceso electoral. 
Por tanto el IEE es responsable del miedo generado en torno a las votaciones del domingo 
entrante. 

En algunos estados, como Durango o Veracruz, es entendible que hayan ocurrido atentados 
contra candidatos como parte del clima de deterioro de la seguridad pública. 

Si en Puebla se supone que la inseguridad no está en niveles de gravedad como en Veracruz, 
Durango o Oaxaca, entonces es fundamental preguntarse: 
¿Por qué la violencia está empezando a marcar los comicios en Puebla? 

¿Alguien está generando agresiones para crear un clima de incertidumbre y miedo de aquí al 
domingo? 

¿Es parte de una estrategia electoral premeditada? 
Son preguntas que costará mucho trabajo responder antes del domingo. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/05/alguien-esta-generando-el-efecto-del-

voto-del-miedo-en-puebla/ 
 

(Primera Columna/Oscar López) 
• Sin especulaciones 

• Los puntos claros sobre la mesa 
• ¿Zavala al PAN? 
Para poner un alto de una vez por todas a las especulaciones que empezaron a circular la 

misma noche del lamentable asesinato de Samuel Malpica, ayer hubo dos declaraciones 
reveladoras. 

La primera fue la del hermano del ex rector, Jesús Malpica, quien, en medio de su dolor por 
la forma en que ocurrió el crimen artero, fue muy preciso ante los reporteros al señalar 
primero, que a pesar de que Samuel siempre fue muy reservado, no tenían conocimiento de 

amenazas en su contra, como se rumoró en el inicio, involucrando a personajes que en este 
momento se encuentran en el momento crucial del proceso electoral. 

Incluso el hermano fue más allá al asegurar que Samuel Malpica no tenía diferencias con 
ninguno de los ex rectores de la BUAP, por lo que hacían un llamado, tanto a las 
autoridades, como a los mismos medios de comunicación, a evitar las especulaciones y más 

bien se exige una investigación a fondo donde se dé con los verdaderos asesinos. 
Y por supuesto, se sumó a la exigencia de que este lamentable acontecimiento no sea 

politizado por ninguno de los actores políticos que en este momento se encuentran en el 
centro de la atención de los poblanos de la ciudad capital. 
La otra declaración que ayer se conoció, fue la del investigador Carlos Figueroa Ibarra, quien 

fue entrevistado en el noticiero de Ciro Gómez Leyva que se transmite en Radio Fórmula y 
que dijo lo siguiente:  

El exrector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), asesinado el pasado 
martes, buscó el despido de su expareja sentimental María Eugenia Ochoa, pero al no recibir 
respuesta positiva acusó a las autoridades de malversación de fondos, señaló el investigador 

Carlos Figueroa Ibarra, una de las últimas personas que vio con vida a Samuel Malpica.  
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Sobre la víctima, el profesor e investigador de posgrado de Sociología del Instituto de 
Ciencias y Humanidades de la BUAP, recuerda que fue un investigador, antropólogo, 

egresado de la Escuela Nacional de Antropología e Historia" con un fuerte compromiso social 
y político con la izquierda. En esa tesitura llegó a ser rector de la Benemérita Universidad en 
1987, lo cual daba continuidad a los rectorados de izquierda." 

"Él (Samuel Malpica) había estado ensartado en una disputa post conyugal con su exesposa 
o excompañera de vida, María Eugenia Ochoa, una activista muy importante dentro de la 

izquierda en Puebla y, en esa disputa, había la había acusado de malversación de fondos", 
reveló Figueroa Ibarra. 
Incluso, señaló, el exrector buscó diversas formas para lograr que despidieran a María 

Eugenia "entre ellas tocó las puertas de Enrique Agüera, y de la directora jurídica, o sea la 
abogada general, María Esther Gámez, y otros dos funcionarios", acotó. 

Al no recibir respuesta de ninguna autoridad, "al no tener oídos receptivo al planteamiento 
de despido, él hizo una rueda de prensa y acusó a todos ellos de formar parte de una red de 
corrupción en la universidad…". 

Luego de aclarar que su punto de vista no era si había o no corrupción en la BUAP, el 
investigador considera que "la acusación y la demanda que hizo Samuel lo hizo en un 

contexto de carácter personal”.  
Para conocer la entrevista completa pueden consultar la liga: 
http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn=336857#sthash.EzhbX7dO.dpuf 

CONFETI…Que Margarita Zavala quiere ser la próxima presidenta…sí pero de su partido 
Acción Nacional tan vapuleado y denigrado por la encarnizada guerra interna que busca el 

control del dinero y del poder…llegará? 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5629 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
LOS QUE DECIDIERON SU VOTO LO EXPRESARÁN SIN PENSARLO 

A mucho menos de 48 horas a partir de la publicación de este texto en LA OPINIÓN, Diario 
de la Mañana y en los medios digitales donde participo cotidianamente, la esperanza de los 

electores de Puebla y de los 13 estados restantes donde se celebran comicios para la 
elección de presidentes municipales, diputados locales y en la fronteriza entidad 
bajacaliforniana gobernador del estado, el anhelo general altamente significativo es el de que 

se realicen en la tranqu8lidad y paz social y que no exista el menor asomo de violencia, 
habida cuenta de los prolegómenos que los mexicanos hemos vivido a partir de los muertos 

y heridos que se han dado desde el inicio de las campañas.  
Baja California, Oaxaca y Puebla, están en el ojo del huracán. El toma y daca que se ha dado 
en estas entidades por parte de los actores en lucha por el poder presagia tormenta, se 

notan los barruntos de violencia. Extraña que en Puebla una consejera del Instituto Electoral 
del Estado (IEE) que esta al tanto de todo lo que ha venido pasando y no termina, ufana 

confía su sentir a los medios de comunicación expresando que Puebla vive un envidiable 
clima de tranquilidad, que no hay focos rojos por ninguna parte y que todo camina 
perfectamente. ¡Abrase visto!  

En Puebla, donde la madre de todas las batallas es la disputa y conquista por la presidencia 
municipal capital del estado, más una difícil lucha por ganar una docena de ciudades de gran 

importancia; el resto de las primeras regidurías y las 26 diputaciones que junto con otras 15 
de representación proporcional, llamadas plurinominales integrarán lo que será la nueva 
legislatura local al Congreso del Estado.  
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El proceso de pasado mañana en Puebla tiene tintes de incertidumbre, porque a fuerza de 
ver todo lo que ha pasado, principalmente en el municipio capital, la contienda entre la 

llamada mega coalición Puebla Unida y la Alianza 5 de Mayo que abanderan JOSE ANTONIO 
GALI FAYAD, con el apoyo de los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática, 
Nueva Alianza y Compromiso por Puebla y, ROBERTO ENRIQUE AGUERA IBÁÑEZ, con el PRI 

y el PVEM, luce muy pareja, especialmente reñida e interesante pese a los confrontamientos 
que se dieron haciendo uso de la guerra sucia y de lodo también. 

LO DE CEBALLOS Y EL ASESINATO DE MALPICA URIBE, SON MANCHONES  
Lo de MIGUEL ÁNGEL CEBALLOS LÓPEZ, quien hoy no aparece por ninguna parte, fue otro 
machón más al proceso electoral poblano, junto con los abandonos de campaña de cuatro 

candidatos petistas al Congreso del Estado, la salida voluntaria de la planilla de ENRIQUE 
AGUERA IBAÑEZ, del séptimo en la lista de regidores, JESÚS MORALES MANZO, hijo del 

masón JESÚS MORALES TAPIA, arguyendo diferencias políticas que se sospechosamente se 
dieron al final de la jornada.  
Imposible también pensar que el 11 por ciento de las intenciones de voto que dijo ceder el 

candidato del Partido del Trabajo, pueda cristalizar en realidad, porque tal apreciación es tan 
falsa y falta de credibilidad, porque los estudiosos de los porcentajes a través de las 

encuestas jamás dieron un potencial de tal naturaleza, porque apuradamente se cifraba en 
un 2 por ciento.  
De los que hablan del telefonema que recibió el ex priísta para declinar a favor del ex rector 

de la BUAP, fue directamente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI y que fue gracias a las 
buenas relaciones con sus compadres, MELQUIADES MORALES FLORES y MARIO MARÍN 

TORRES, las cosas cambiaron diametralmente para haber procedio como lo hizo ante el 
enojo de los que mandan en el PT.  

Claro, el manchón de última hora, por aquello de la muerte del ex rector de la BUAP, OSCAR 
SAMUEL MALPICA URIBE, ha sido aprovechado para involucrarlo en las cuestiones políticas, 
pero estamos absolutamente ciertos que se dará el esclarecimiento cabal de los móviles del 

crimen con la consiguiente detención de los probables autores, por lo cual lo mejor no es 
especular, sino dejar el asunto en manos de las autoridades judiciales.  

TARDE EL LLAMADO DE  PEÑA NIETO A NO METER  MANOTAS EN LOS COMICIOS 
Para la coordinadora nacional del Foro Nuevo Sol del Partido de la Revolución Democrática, 
HORTENSIA ARAGÓN CASTILLO, el llamado que hizo el presidente ENRIQUE PEÑA NIETO a 

todos funcionarios para no intervenir en los comicios que se desarrollarán pasado mañana en 
14 estados del país, llegó demasiado tarde, pues desde hace semanas los partidos de 

oposición, incluso el PRI, han venido presentando denuncias sobre diversas irregularidades y 
probables delitos que siguen instrumentando profesionales de la defraudación del voto para 
favorecer a los candidatos de sus partidos.  

El anuncio hecho por el presidente de la República respecto a los comicios que se realizarán 
el domingo 7 de julio sólo se hizo “por no dejar, para cumplir con el lugar común que le 

marca su agenda”, pues en realidad el día de las elecciones los mapaches de todo tamaño 
culminarán la tarea que oportunamente se denunció y ante la cual el gobierno federal hizo 
caso omiso. 

De acuerdo con la también vicepresidenta del Consejo Nacional del PRD, PEÑA NIETO 
aseguró que cualquier funcionario de su gobierno que se inmiscuya en las elecciones será 

castigado, pero no dijo nada respecto de los gobernadores, presidentes municipales y 
autoridades judiciales que tienen metidas no sólo las manos sino más de medio cuerpo para 
torcer la voluntad popular, a los que los dejó operar a sus anchas. 
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“Ni que decir del trabajo realizado por los delegados de la SEDESOL en los estados en los 
que se elegirán gobernador, diputados o presidentes municipales, que hicieron todo menos 

las tareas encomendadas por dicha dependencia para abatir la pobreza y la marginación de 
millones de habitantes”, indicó la perredista.  
Afirmó por otra parte ARAGÓN CASTILLO que el adéndum que los líderes de los partidos 

políticos dentro del Pacto por México firmaron con ENRIQUE PEÑA NIETO sólo quedó en una 
lista de buenas intenciones que, desgraciadamente se convertirá en el más grande adeudo 

del gobierno federal con la democracia, pues desde un principio quedó claro que los 
gobernadores y los presidentes municipales no estaban dispuestos a perder el poder que por 
más de 8 décadas han amasado para provecho suyo. 

Finalmente, la lideresa se dijo confiada en que los millones de ciudadanos que están 
llamados a acudir a las urnas el domingo a cumplir con su deber cívico y que votarán en 

favor de aquellos partidos y coaliciones que se concretaron para servir desde el poder 
público a la gente y sus familias. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5628 

 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

Fin de las campañas 
La campaña terminó y el lunes se habrá escrito la historia reciente de una de las elecciones 
más encarnizadas que se haya vivido en Puebla. 

Para aquel ingenuo que crea que no es la antesala a la gubernatura, se tragará sus palabras 
dentro de muy poco. 

El saldo será de pronóstico reservado y las consecuencias inimaginables. Habrá muchos 
muertos y heridos en el campo de batalla y otros que comenzarán a encumbrar su proyecto 

político. 
Quedarán en el olvido las acusaciones entre los candidatos y sus equiperos, pero la relación 
que alguna vez tuvieron jamás será igual. O sí: solo de dientes para afuera. 

Las heridas que se han hecho tardarán en cicatrizar, pero finalmente cerrarán, pues el 
ejemplo más claro es el de Javier López Zavala, quien en el 2010 atacó a Rafael Moreno 

Valle Rosas y hoy es uno de sus principales aliados. 
Agüera y Gali, Gali y Agüera, hicieron una intensa campaña lamentablemente empañada por 
el delegado del CEN del PRI Fernando Moreno Peña, quien vino a sembrar odio, rencor y 

perversidad en la clase política de Puebla. 
A mi parecer, el equipo del ex rector de la BUAP fue el que tuvo más desaciertos que sus 

contrincantes, pues desde antes de iniciar la contienda, era evidente la traición de 
destacados priistas como Zavala, Doger, Lastiri, Los Morales y Blanca Alcalá entre otros. 
En cambio, a Gali no lo traicionó ninguno porque en ese equipo hay unidad. Gali tuvo 

siempre como un activo importante su cercanía con el gobernador Moreno Valle, quien es 
aprobado por la ciudadanía en general. 

Agüera tuvo que cargarse a sus espaldas la mala fama de priístas corruptos como Mario 
Marín. 
El mayor error durante su campaña del candidato del PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, fue 

no haberse desmarcado del corrupto ex gobernador de Puebla Mario Marín Torres, quien dejó 
entrever su regreso a la vida pública en caso de ganar el PRI. 

A tres años del desastre electoral en donde el PRI perdió la gubernatura por los abusos y 
excesos del ex gobernador conocido como “El Padre de la Maldad”, los poblanos recordamos 
y conocemos perfectamente quién es Mario Marín. 
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Agüera debe tener sus razones poderosas para no haberse desmarcado del corrupto ex 
gobernador que aún es un sujeto muy rentable electoralmente para los partidos opositores al 

PRI. 
Y es que gran parte de la campaña negra en contra de Agüera, estuvo cimentada en su 
relación con el corrupto ex gobernador. 

Las redes sociales y medios de comunicación dieron cuenta de infinidad de fotografías en 
donde aparecieron los dos personajes. 

Parece que Agüera no habló personalmente con Javier López Zavala, a quien Marín terminó 
hundiendo en el 2010 porque representaba el continuismo de la corrupción fomentada por la 
clase política conocida como marinismo. 

Javier muy tarde reconoció en público que le afectó no haberse sacudido la cercanía que 
tuvo con Marín, quien políticamente casi lo mató. 

Dentro de dos días Agüera se enfrentará con Gali en la elección y podrá spsar entre otras 
cosas, el haber tenido que cargar con un personaje siniestro, corrupto, repudiado, odiado y 
criticado por miles de poblanos. 

Ya me imagino a Marín pidiendo cargos públicos para la bola de hermanos corruptos que 
gustaban contratar prostitutas del Club de Ejecutivos al inicio de la administración de su 

hermano. 
Una anécdota para recordar: 
Una noche, después de haber bebido tanto, Roberto Marín comenzó a golpear a una dama 

del table dance Aruba. 
Le fracturó la nariz a la bailarina y amenazó con mandar a cerrar y clausurar el lugar si le 

hacían algo. 
Los encargados del bar lo dejaron ir impunemente para que después acosara a empleadas 

del gobierno y vendiera candidaturas desde el PRI. 
Denuncian corrupción en la delegación SCT/Puebla 
Una denuncia: 

¿SABES LO QUE PASA EN EL CENTRO SCT-PUEBLA? 
¿NO SABES QUIEN ES EL GENTLEMAN DEL CENTRO S.C.T. PUEBLA? ME REFIERO AL 

RESIDENTE GENERAL DE CARRETERAS ALIMENTADORASEL ING. FRANCISCO JAVIER 
GUSTAVO PÉREZ PACHECO 
TE SUENAN LOS TEMAS DE ENRIQUECIMIENTO ILICITO, MANEJO DE INFLUENCIAS, 

EXCESOS Y QUE UNA SOLA PERSONA SE LLEVE MILLONES DE PESOS DE MANERA ILICITA, 
SIN QUE NADIE HAGA NADA 

¿HASTA DONDE LLEGA LA CORRUPCIÓN? 
 LES VOY A CONTAR ESTA HISTORIA………….. 
HAGO ESTA DENUNCIA POR LA VIA DEL CORREO ELECTRONICO Y DE LAS REDES SOCIALES 

PORQUE, AUNQUE YA SE HA HECHO EN BASE A LOS PROCEDIMIENTOS ESTABLECIDOS POR 
LAS AUTORIDADES ESTATALES Y FEDERALES, NADIE QUIERE HACER NADA, TAL VEZ SEA 

PORQUE NO SOLAMENTE ES UNA PERSONA LA CORRUPTA, SINO UNA RED DE CORRUPCION 
DENTRO DEL CENTRO S.C.T. PUEBLA 
YA ESTAMOS HARTOS DE LOS CASOS DE ELBA ESTHER GORDILLO, DE LOS GRANIER, Y 

AHORA DE ESTE ALTO NIVEL DE CORRUPCION DE FRANCISCO PEREZ PACHECO, PERO 
CLARO,  TIENE UN PADRINO EN EL GOBIERNO FEDERAL EN LA SCT (ING. ABRAHAM 

EDUARDO CADENA SÁNCHEZ), QUIEN ES EL DIRECTOR GENERAL ADJUNTO DE CAMINOS 
RURALES DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE CARRETERAS. 
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EL  SEÑOR EPEREZ PACHECO, ES CAPAZ DE LICITAR LA CONSTRUCCION DE LOS MISMOS 
TRAMOS CARRETEROS, 8,9 O HASTA 10 VECES, HACIENDO ASIGNACIONES A SUS 

"AMIGOS", PERO ADEMÀS NO CONSTRUYENDO NADA. 
ESTE SEÑOR SE LLEVA A SU BOLSA ENTRE 400 Y 600 MILLONES DE PESOS ANUALES. ESTE 
SEÑOR  MANEJA UN PRESUPUESTO ANUAL DE MILES DE MILLONES DE PESOS Y PUES 

"ORDEÑA" EL PRESUPUESTO Y SE LO GUARDA EN SU BOLSA. ACTUALMENTE TIENE 
DENUNCIAS PENALES EN SU CONTRA, PERO A "BILLETAZOS" COMPRA LA VOLUNTAD DE 

QUIEN SEA PARA DARLE CARPETAZO  A LOS TEMAS QUE LE SON INCOMODOS, INCLUSO EL 
ACTUAL DIRECTOR (RAUL SALVADOR AGUIRRE VALENCIA) YA SABE DE ESTA SITUACION 
PERO NO HACE NADA. ME PREGUNTO SI TAMBIEN A EL YA LE LLEGARON AL PRECIO. 

ESTOY COPIANDO EN ESTE CORREO ELECTRONICO A PERSONAS DE LAS DEPENDENCIAS 
ESTATALES, FEDERALES, MEDIOS DE COMUNICACION LOCALES Y NACIONALES, PARTIDOS 

POLITICOS, LEGISLADORES, ORGANOS DE CONTROL DEL GOBIERNO, PRESIDENCIA DE LA 
REPUBLICA, SECRETARIA DE GOBERNACION, ETC., ESPERANDO QUE ALGUIEN HAGA UNA 
INVESTIGACION Y QUE SE PRIVILEGIE LA LEY POR ENCIMA DE LOS AMIGUISMOS Y 

COMPADRAZGOS. 
ANEXO ESTA LIGA PARA QUE VEAN COMO ESTA UNO DE LOS TRAMOS CARRETEROS QUE 

ESTE SEÑOR YA HA LICITADO VARIAS VECES, INDICANDO QUE YA ESTA TERMINADO Y 
BUENO... ESTAS IMAGENES DICEN MAS QUE MIL PALABRAS. ADEMAS, ESTA PERSONA 
UTILIZA A MENORES DE EDAD PARA TRABAJAR EN BASE AL PROGRAMA DE EMPLEO 

TEMPORAL (PET). Y DIGO MENORES DE EDAD REFIERIENDOME A NIÑOS DE ALREDEDOR DE 
12 AÑOS. DIGANME SI ESTO ESTA BIEN. 

http://www.youtube.com/watch?v=obDAK1UX504 
ESTE SEÑOR TAMBIEN UTILIZA RECURSOS DEL FONDEN PARA TEMAS QUE NO SON DE 

"DESASTRE", ¿QUE CURIOSO NO? EN EL CENTRO S.C.T. PUEBLA LE LLAMAN A ESTE 
PROGRAMA "SAN FONDEN" PORQUE SIRVE PARA EL BENEFICIO DE UNOS CUANTOS, 
INVENTANDO DESASTRES EN DONDE NO LOS HAY, BAJO LA BATUTA DE MI QUERIDO 

"GENTLEMAN DEL CENTRO SCT PUEBLA" 
LES PIDO QUE INVESTIGUEN TAMBIEN A LA EMPRESA TERRAGONA, QUE ES UNA DE LAS 

EMPRESAS QUE SE VEN BENEFICIADAS Y PRESTANOMBRE DE FRANCISCO PEREZ PACHECO. 
A TODAS LAS PERSONAS A LAS QUE LES ENVIO ESTE CORREO, LES PREGUNTO SI ¿TIENEN 
EL VALOR O LES VALE? AQUI ME DARE CUENTA SI EN REALIDAD BUSCAN EL BENEFICIO DE 

LA SOCIEDAD A LA CUAL SE DEBEN O SIMPLEMENTE BUSCAN EL BENEFICIO DE SUS 
PROPIOS INTERESES. 

 SI USTEDES NO PUEDEN SOLUCIONAR ESTE PROBLEMA, LES PIDO REENVIEN ESTE 
CORREO A LAS PERSONAS QUE SI PUEDAN SOLUCIONARLO. 
ESTARE ENVIANDO POSTERIORES CORREOS CON MAS INFORMACION. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(Angelopolitanas) 
Esta redacción recibió quejas de vecinos de Villa Frontera, pues dicen que la Comisaría Norte 
no acepta denuncias de robos u otros delitos, sólo la ocupan para trámites de aquellos que 

chocaron, la situación empeora a las 6 de la tarde cuando las unidades son acorraladas y 
aunque haya llamadas de emergencia nadie acude. Los colonos aseguran que la falta de 

rondines aumenta los robos a plena luz del día. 
Los despidos hormiga siguen en las proveedoras de Volkswagen, esta vez fue Huf de México 
que prescindió de 30 personas a pesar de que Leobardo Soto, líder de la CTM, dice que no 

hay relevos de puestos de trabajo. 
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Los transportistas poblanos marcharon ayer para exigir que la Secretaría de Transporte 
muestre el proyecto integral de la Línea 2 del sistema de la Red Urbana de Transporte 

Articulado (RUTA), de no ser así, iniciarían con un paro de labores este día, lo que afectaría a 
quienes toman su micro en la 11 Norte-Sur y la 16 de Septiembre. Aseguran que son todos 
los transportistas los que irían a huelga, algo difícil de creer porque ya en otras ocasiones 

han dicho lo mismo pero no han logrado detener todo el servicio. Se entienden las causas de 
los transportistas pero también se asoma la incongruencia con ellos porque siguen dando un 

mal servicio, música a todo volumen, arrincones, carreritas, no suben al pasaje de la tercera 
edad, algunas combies cobran 6 pesos cuando debieran cobrar 5.50, en fin, que exigen pero 
no están dispuestos a dar lo que les toca y han tenido mucho tiempo para hacer o demostrar 

lo contrario. 
El Popo sigue muy activo. Ayer emitió 99 exhalaciones y se reportó caída de ceniza en 17 

municipios, sólo que esta vez tocó que cayera en el DF. Sin embargo la ceniza no afecta la 
fase del volcán que continúa en amarillo fase 2, según informó Luis Felipe Puente, 
coordinador nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación. 

Ayer Norberto Amaya, de plano se equivocó de entrevista e interrumpió una conferencia de 
prensa en la que el ingeniero Ventura Rodríguez Lugo, hablaba sobre el caso de su esposa 

Samantha Villegas, finada en el año 2010. 
Amaya pensaba que se politizaba el asesinato de Samuel Malpica y rápido criticó a Ventura 
Rodríguez, que alguien le explique… pero a tiempo. 

El 7 de julio participarán mil 850 elementos de seguridad y operarán 100 más al interior del 
Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI). 

Esto como un acuerdo entre ayuntamiento capitalino, gobierno estatal y el Instituto Electoral 
del Estado. Asimismo, se implementará un operativo de apoyo al Instituto en el traslado de 

los paquetes y durante el trayecto de los consejos distritales de la ciudad con todo el 
personal necesario del área de tránsito, con lo que se ponen a disposición mil 950 personas 
pertenecientes a las diferentes dependencias municipales. 

http://www.ngpuebla.com/node/58917#.UdaZzTvTxJE 
 

 
 


